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Si vous êtes une association et que vous
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événement à venir,
merci d’envoyer un mail à

communication@ville-saint-cannat.fr,
Nous ne manquerons pas de la diffuser

sur notre site internet également.
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ÉDITO

PAR JACKY GÉRARD
Maire de Saint-Cannat
Conseiller départemental des Bouches-du-Rhône

Chères Saint-Cannadènes, Chers Saint-
Cannadens,

Nous approchons de l’été qui risque
d’être encore très chaud, avec une sè-
cheresse exceptionnelle des sols et des
végétaux en raison du manque de
pluies suffisantes.
La vigilance dans la prévention des
feux de forêts devra être accrue, et les
Obligations Légales de Débroussaille-
ment (OLD) devront être respectées.
Même si notre Commune n’est pas for-
tement impactée par l’Arrêté Préfecto-
ral qui vient de paraître et qui nous
classe en simple VIGILANCE, nous
veillerons à économiser l’eau, notam-
ment en arrosant, moins et de nuit, les
pelouses et les plantations. Nous es-
sayons également de voir comment
réutiliser l’eau assez abondante et ré-
gulière de la source du Touron qui ne
fournit plus l’alimentation des bassins
de la ville depuis une bonne décennie,
à cause d’une pollution causée par une
entreprise. Nous utilisons depuis l’eau
du Verdon via la Société du Canal de
Provence, qui s’avère suffisante.
Comme vous le verrez dans ce numéro,
nous limiterons sensiblement la tonte
(et donc la repousse) et nous avons mis
des végétaux méditerranéens plus ré-
sistants au manque d’eau.
Ce début d’année a été marqué par un
travail important de préparation bud-
gétaire. L’exercice 2022 a été équilibré
grâce aux réserves que nous avions
constituées. Les charges ont été impac-
tées par la revalorisation des rémuné-
rations de nos agents et dans une
moindre mesure par les surcoûts de
l’énergie. Sur ce dernier point il faut sa-
voir que les collectivités ne bénéficient
pas comme les particuliers d’un bou-
clier tarifaire, mais que nous avons bé-
néficié d’un tarif favorable grâce à un
contrat bien négocié par le SMED13
(Syndicat d’Energie du Département).
De plus et surtout, nous avons depuis

plusieurs années, et bien avant l’appa-
rition de cette crise énergétique, réalisé
une modernisation de nos équipe-
ments, et notamment de l’éclairage pu-
blic, afin de réduire fortement la
consommations grâce à des matériels
"LED" moins énergivores. Nous avons
également dès le début de la crise ré-
duit l’intensité lumineuse de 70 à 80%
selon les tranches horaires nocturnes,
sans mettre le centre du village dans le
noir complet.
Concernant le budget, le passage anti-
cipé à la M57, en liaison avec notre Tré-
sorier-Payeur, nous a fait adopter une
nouvelle nomenclature et de fait de
nouvelles maquettes budgétaires. Le
prestataire n’a pas assuré la mise en
œuvre du logiciel avec diligence et un
léger retard sur la production des docu-
ments a eu lieu, mais tout a été fourni
dans les délais pour le Conseil Munici-
pal du vote du Budget.
L’opposition n’a pas cette année (à la
différence de 2022) voté le budget
mais a tout de même voté les taux d’im-
position (adoptés à l’unanimité), qui
progressent de 2 points.
Cette décision ne nous a pas réjouis,
mais nous n’avions pas d’autre choix
pour maintenir nos équilibres budgé-
taires face à des coûts des énergies qui
vont être multipliés par 3 ou 4 dans le
nouveau marché du SMED13, à des
coûts de personnel qui vont sans créa-
tion de nouveaux postes augmenter de
près de 5%.
Il faut cependant rappeler que nos taux
n’avaient pas bougé depuis 2015, et
qu’ils sont parmi les plus bas pour une
commune de notre strate.
Sur le plan des recettes 2023, la Dota-
tion Globale de Fonctionnement ne
progresse que le 0,3% (soit 800€) et les
deux autres dotations de l’état ne nous
font récupérer que 13.000 € alors que
nous avons enregistré une chute glo-
bale de 492.110 € entre 2015 et 2022.
L’avenir n’est cependant pas inquiétant

puisque les nouvelles constructions
(qui n’ont pas encore été enregistrées
par les Services Fiscaux) produiront
leur plein effet en 2024 et surtout en
2025. Cela malgré la suppression de la
Taxe d’Habitation qui permettait de
couvrir une grande partie du coût des
Services Publics essentiels : petite en-
fance, dépenses scolaires, subventions
pour aider le tissu associatif.
En dépit de ce contexte serré de la sec-
tion de fonctionnement, nous poursui-
vons nos efforts d’investissements qui
demeurent toujours bien financés par
nos partenaires : Conseil Départemen-
tal, Conseil Régional, mais aussi Etat et
Métropole.
Investissements réalisés :

2020 = 4.078.486
2021 = 4.049.700
2022 = 3.126.228
2023 = 5.352.443

Ce sont des montants importants, pour
lesquels nous avons dû prioriser nos
choix par rapport aux besoins de notre
Commune.
Ces explications, un peu longues et
techniques, vous donnent une image
réaliste et pragmatique de l’élaboration
compliquée d’un budget communal.

Bien cordialement,

Jacky GÉRARD

(*) Mon mandat au Département se
terminera en décembre 2027.

Départ en car pour les Cérémonies
au Mémorial de Sainte-Anne

Rdv 10h devant la Cave Coopérative
(Horaires à confirmer)

Commémoration
du 12 juin
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ACTUALITÉS

Tournée Terre de Sports
Le Village Olympique et Paralympique, lancé par le Département en avril dernier, sera installé à St Cannat
sur l'Esplanade Charles De Gaulle du 29 juin au 1er juillet. Si les deux premières journées il accueillera les
scolaires, le samedi il sera ouvert à tous !
Au programme, ateliers sportifs pour petits et grands, rencontres avec des athlètes de haut niveau,
séances de dédicaces et bien d'autres animations !
L'entrée est gratuite et ouverte à tous… alors ne manquez pas cette occasion de vivre l'esprit olympique !

Cette année, le Cross des écoles a été ins-
crit dans la Semaine Olympique et para-
lympique instituée par Paris 2024. Une
belle récompense quand on sait que ce
cross a nécessité une préparation depuis
janvier dernier !

Les 2 écoles publiques de la ville ont ainsi
pu se rencontrer à cet événement au
Stade Albert Barre le 14 avril dernier.
Après des semaines de préparation, ce

sont 2 classes de la Grande section ma-
ternelle et 13 classes de l'école élémen-
taire issues des écoles de l'Ancienne
Gare et de La Touloubre qui se sont re-
trouvées au cross.
Près de 400 élèves ont pu ainsi participer
à cette course d'endurance avec beau-
coup de plaisir et d’engouement, sous le
contrôle des directrices, de leurs ensei-
gnants et de leur animatrice sportive,
Hélène Bustos.

Après s’être entraîné pendant plusieurs
semaines et avoir reconnu le parcours,
chaque groupe a pris le départ, avec le
plaisir d’être encouragé par les autres
participants, celui d’encourager ses ca-
marades, et bien sûr l’attrait de courir
dans un environnement sportif.
Pour conclure ce bel effort collectif, l'as-
sociation École et Parents leur a offert
un goûter et des médailles bienméritées !

Merci aux jeunes participants, aux ensei-
gnants et à Hélène Bustos pour leur en-
gagement dans la préparation de ce
cross ! Merci aux parents accompagna-
teurs de leur présence le Jour J !

Cross des écoles

Terre de Jeux 2024
L'investissement des enfants pour la
Semaine Olympique et Paralympique
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Faire découvrir
le sport de haut
niveau aux enfants
Lors de la Semaine Olympique et Pa-
ralympique (SOP), du 3 au 8 avril, les
enfants de la classe de M. Perez-Gar-
cia ont eu la visite de Kallisté Fourton-
Bellini, inscrite dans l'équipe de
France Junior Nage avec palmes et
Championne du Monde en Eau Libre
du relais 4x150m.
De leur côté, les enfants des classes
de Mme Dufour, puis de Mmes
Houles, Mantes et Venture, ont eu la
visite de Hélène Bustos, leur profes-
seur d'EPS qu'ils ont découvert avec
surprise sous sa "casquette" d'haltéro-
phile et de Championne de France,
Vice-championne d'Europe et 8e
Mondiale...
Kallisté et Hélène ont partagé leur ex-
périence de sportive de haut niveau,
photos et vidéos à l'appui… Fières de
leurs titres de championnes, elles ont
aussi présenté aux enfants leurs mé-
dailles et même leurs coupes ! De
quoi démontrer aux jeunes que vo-
lonté, persévérance et endurance
sont de belles valeurs sportives !

La Danse de la SOP

Paris 2024 a lancé la Danse de la SOP de 1'15, chorégraphiée par Fauve Hau-
tot accompagnée des athlètes Mariama Signaté, Perle Bouge, Sami El Gued-
dari et Sofyane Mehiaoui.
Deux animatrices du Périscolaire à St Cannat, Laura Brotons et Stéphanie
Soddu, se sont approprié la danse pour l'apprendre aux enfants du périsco-
laire et la reproduire après le Cross le 14 avril dernier !
10 enfants se sont prêtés au jeu avec le plaisir qu'on imagine ! Bravo à eux !
Et merci aux élus présents et à l'équipe d'Ecole et Parents pour être venus les
encourager !
Pour découvrir la vidéo de Paris 2024, rendez-vous sur Youtube.
Pour découvrir la vidéo des enfants du Périscolaire, rendez-vous sur Facebook
@ Saint-Cannat Terre de jeux 2024

Dominique Camhi
Référente pour Terre de Jeux 2024

En liaison avec Mireille Catelin, élue à l'Education
et Anne-Laure Falquéro, élue au Sport et à la Jeunesse

Le documentaire "Les Supers-Héros", re-
trace le parcours exceptionnel de cinq
sportives et sportifs français à la volonté
extraordinaire, véritables héros des
temps modernes engagés dans les Jeux
Paralympiques 2016.
Les enfants de la classe de Mme Dufour
ont visionné les histoires de trois de ces
athlètes : le tennisman Michaël Jere-
miasz, le nageur Théo Curin, et le cy-
cliste Mathieu Bosredon.
Mme Dufour nous a confié que les en-
fants ont été très attentifs et réceptifs

aux histoires de ces personnes pour qui
la vie a basculé du jour au lendemain...
Ils ont pris conscience de la chance
qu’ils avaient, mais aussi qu’en se bat-
tant au quotidien, la réussite pouvait
être possible. Certains ont même dit
« quand on veut on peut » !
Ils ont évoqué le fait qu’une médaille
paralympique représentait plus qu’une
médaille olympique, de par l’histoire
que l’athlète a vécue et le chemin par-
couru pour y parvenir.
Mme Dufour nous révèle aussi qu'elle a
été grandement étonnée quant à leurs
réflexions et l’analyse de ces histoires
personnelles, même pour ceux d’entre
eux dont le milieu du handicap était fa-
milier, connaissant dans leur entourage
des personnes qui y sont confrontées…
Rendez-vous sur Youtube pour découvrir
le documentaire "Les Supers-Héros"

Faire découvrir le Handisport
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INFORMATIONS MUNICIPALES

Une nouvelle classe en 2023
Notre village s’agrandit, les effectifs au sein des écoles augmentent… De fait,
l’Inspecteur d’Académie a programmé l’ouverture d’une huitième classe en Ma-
ternelle pour la rentrée de septembre 2023. Ainsi, les "petits" élèves st canna-
dens seront accueillis dans des classes moins chargées et leurs journées d’éco-
liers se dérouleront dans de meilleures conditions.

Dans l’attente de la livraison des bâtiments d’extension du groupe scolaire,
cette classe de grande section sera accueillie dans les locaux Santolines-La Tou-
loubre. La Municipalité travaille en relation avec les directrices et les ensei-
gnants pour que cette cohabitation se passe au mieux pour tous.

Mireille Catelin
Déléguée aux Affaires scolaires

Plan
Canicule
Nous informons les Seniors
et les personnes fragiles ou
leurs familles que la salle
Revol climatisée sera ou-
verte du 1er juillet au 14
août les mardis et vendredis
après-midi voire plus en cas
de fortes chaleurs.

Le dynamisme de la vie associative de
notre village a donné naissance début
avril à "Saint-Cannat au cœur".
L’association a pour objet l’implication
des citoyens de la Commune dans le
projet de réhabilitation de la cave co-
opérative de Saint-Cannat, dans le but
d’en faire un tiers-lieu au cœur du vil-
lage, durable et convivial, et plus géné-
ralement de coconstruire les projets
présents ou à venir de requalification
du centre du village, en tant qu’interlo-
cuteur de la Commune. Par la promo-
tion de ces projets, l’association a pour
objectif de contribuer au développe-
ment de la vitalité et de l’attractivité
du cœur de Saint-Cannat, de « faire la
ville sur la ville » pour lutter ainsi
contre l’étalement urbain et l’artificia-

lisation des sols.
Participation citoyenne, laboratoire et
réservoir d’idées, implication des usa-
gers dans le processus de co-construc-
tion : rejoignez l’association pour for-
mer une équipe-projet et participer
aux ateliers.
La diversité des points de vue et des
idées créeront la richesse des produc-
tions qui ont vocation à être proposées
à la Municipalité, en lien notamment
avec Charlotte Fremy, conseillère mu-
nicipale déléguée à la concertation et
à la vie citoyenne, pour prise en
compte par les futurs concepteurs et
maîtres d’œuvre professionnels.
L’association invite les habitants et les
associations qui souhaitent s’investir
dans le temps sur la réflexion autour

du projet de la cave coopérative à par-
tager un moment convivial et
d’échanges le vendredi 9 juin à 18h
dans la «petite salle coopérative».

Pour plus de renseignements :

Nadia Tronc 06 11 46 49 81
Aurèle Pouenat 06 23 02 22 23
Nicolas Alla 06 42 45 64 46
saint.cannat.au.coeur@gmail.com

Rejoignez l’association “Saint-Cannat au cœur "

Une grande majorité des Présidents ont répondu présent vendredi 17 mars à l’invi-
tation de Joël Levi-Valensi, 1er Adjoint, chargé des Finances et de la Vie associa-
tive.
Tout d’abord le Maire Jacky Gérard et le 1er Adjoint ont remercié les bénévoles
pour toutes les manifestations organisées en nombre sur la commune avec beau-
coup de succès et ont applaudi le dynamisme, la solidarité et la collaboration qui
existent entre les associations du village.
Après le bilan 2020-2023 des actions menées par la Municipalité au bénéfice des
structures associatives, il a été question, entre autres sujets, des subventions,
des dispositifs Jeunesse, Santé, Environnement, du label Terre de Jeux … aux-
quels participent activement certaines associations.
Après avoir présenté les nouvelles associations installées sur la Commune et les
nouveaux présidents, Joël Levi-Valensi a ouvert le pot de l'amitié qui s'est déroulé
dans une ambiance chaleureuse et amicale.

St Cannat Communication

Une réunion des Présidents
des associations constructive !
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Consciente de l’importance de cet es-
pace au centre du village et désireuse
de ne pas céder cette parcelle à des pro-
jets immobiliers privés, la Municipalité
a toujours préservé cet héritage local
en ayant l’objectif d’en faire un lieu ou-
vert à tous.

Un peu d’histoire…

L’évolution du secteur agricole dans nos
territoires ruraux a peu à peu placé la
culture de la vigne au premier plan
avec une diminution progressive de la
production légumière et fruitière de
plein champ même si la tradition vini-
cole à Saint-Cannat remonte au
XVIIIème siècle. L’ancienne cave coopé-
rative au centre du village en est un im-
posant témoin.

La cave existe depuis 1927 après l’As-
semblée générale constitutive du 28
juillet, au cours de laquelle tous les vi-
ticulteurs du village y ont adhéré. Cela
représentait déjà en ce temps quelques
200 hectares de vignes pour remplir
une partie des 45 000 hectolitres de ca-
pacité maximale des cuves de fermen-
tation construites en béton armé.
Plusieurs générations ont vu se succé-
der ces files de tracteurs avec leur re-

morque pleine de raisins qui atten-
daient le long de l’avenue Jean Moulin
pour aller verser la récolte dans le pres-
soir. Chaque année, les agriculteurs au-
torisaient les enfants à se servir de
quelques grappes en guise de gouter à
la sortie de l’école, peu après la Fête
Notre Dame qui marquait la rentrée
scolaire et la fin de la période estivale.
Ces souvenirs sont encore bien pré-
sents et constituent une partie de l’his-
toire de notre village que nous enten-
dons valoriser.

En 1999, la baisse des cours et la pers-
pective de travaux de mise en confor-
mité des installations ont accéléré le
rapprochement et la fusion entre la
cave coopérative de Saint-Cannat, le
Cellier du Bailli de Suffren et celle de
Lambesc, toujours en activité aujour-
d’hui.

Après une phase de négociations avec
les Vignerons du Roy René, société d’in-
térêt collectif agricole propriétaire du
bien, la ville de Saint-Cannat s’est por-
tée candidate à l’acquisition du bâti-
ment par délibération n°2005-107 du 7
décembre 2005. L’objectif initial était
d’accroître le nombre de salles dispo-
nibles pour les activités associatives, de
mettre à disposition de certains ser-
vices municipaux, des espaces néces-
saires à leur fonctionnement et de
constituer une réserve foncière et bâti-
mentaire au bénéfice de la commune
pour demain.

Des travaux ont été réalisés dans les
années 2010 qui ont donné lieu à la
création de la salle Francis Artaud et la
salle petite coopé avec des espaces de
stockage mutualisés notamment pour
le comité des fêtes. Un garage munici-
pal a été érigé avec de nouveaux es-
paces pour les services techniques et un
local pour le comité communal des

feux de forêts. Cette acquisition et ces
aménagements ont été réalisés par la
ville avec l’aide de nos partenaires ins-
titutionnels notamment le Départe-
ment et la Région.

L'avenir de la Cave

Depuis de nombreuses années, le futur
de la cave coopérative et les décisions
qui la concernent interpellent la plu-
part de nos concitoyens …
Ainsi, motivée par une politique du
"vivre-ensemble" à la faveur de la
concertation, la Municipalité souhaite
initier une démarche nouvelle durant
les deux prochaines années afin de pré-
parer l’avenir et gérer au mieux celui
de la Cave Coopérative. Nous en par-
lons précisément dans le mot réservé à
notre Majorité dans cette édition.

Joël Levi-Valensi
Premier Adjoint
Pour l'Équipe Municipale

La Cave Coopérative au cœur de toutes les attentions

À la mémoire des victimes de la guerre d’Algérie
Le 19 mars, des cérémonies furent organisées à l’occasion de la journée nationale
du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de
la guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc.
À Saint-Cannat, devant le monument aux Morts, en présence de nombreux élus, le
Maire Jacky Gérard, avec Roger Roche, Président de la FNACA (Fédération Natio-
nale des Anciens Combattants d'Algérie), et Sabrina Bouras, élue déléguée à la Dé-
fense, ont rappelé combien cette histoire douloureuse continue à marquer les mé-
moires de part et d’autre de la Méditerranée.

St Cannat Communication

Journée nationale du souvenir
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INFORMATIONS MUNICIPALES

Le gouvernement a présenté une or-
donnance relative à la prise en charge
des dégâts posés par le retrait et le
gonflement des sols. L’ordonnance en-
trera en vigueur le 1er janvier pro-
chain et devrait permettre une
meilleure prise en charge de ce risque.

Le RGA, retrait/gonflement des argiles,
est le deuxième aléa le plus fréquent
après les inondations. C’est un phéno-
mène dont les victimes ont du mal à se
faire indemniser., . Ces gonflements des
argiles engendrent des mouvements de
terrains qui abiment les structures des
habitations, avec des dégâts allant de
fissures jusqu’à des effondrements.

10 millions
de maisons exposées

Avec l’’accélération du changement cli-
matique, et donc davantage de périodes
de sécheresse et d’épisodes de pluies
violentes, plus de 1 500 communes font
l’objet, chaque année, d’un arrêté de re-
connaissance de l’état de catastrophe
naturelle sur l’aléa RGA.
50 % seulement des demandes d’indem-
nisation aboutissent. Le législateur a
donc prévu que le gouvernement
prenne une ordonnance pour améliorer
la prise en charge de certaines consé-
quences causées par ce phénomène.

Préconisations
L’ordonnance reprend 3 grandes préco-
nisations :
- agir sur la prévention, en contrôlant
davantage le respect des mesures créées
par la loi Elan,
- intégrer le risque RGA dans l’état des
risques naturels et technologiques ac-
cessible à tout acquéreur ou locataire
- accélérer les projets de recherche pour
disposer de solutions de remédiations
pour les habitations construites avant la
loi Elan.

Ce que contient
l’ordonnance

L’ordonnance renforce le chapitre consa-
cré au RGA, en ajoutant la notion de
« succession anormale d’événements de
sécheresse d’ampleur significative ».
Ceci permettra l’indemnisation des
dommages matériels directs non assu-
rables ayant eu pour cause détermi-
nante ce phénomène naturel.
Elle prévoit un renforcement des
contrôles sur les mesures prévues par la
loi Elan devant entrer en vigueur en
2025 en fixant des règles spécifiques
d’encadrement de l’expertise d’assu-
rance.
L’ ordonnance fixe également une obli-
gation d’affectation de l’indemnité per-
çue par l’assuré à la mise en œuvre des
travaux de réparation des dommages
indemnisés au titre du phénomène de
sécheresse.
Enfin une attestation selon laquelle la
construction s’est faite dans le respect
des règles de prévention des risques liés
aux terrains argileux devra désormais
être annexée à la promesse de vente et
rester annexée au titre de propriété.

St Cannat Communication

Une meilleure indemnisation des sinistres
dûs aux gonflements des sols

C’est à regret que la Municipalité a dû prendre
la décision de ne pas ouvrir la piscine munici-
pale cet été.
En effet, depuis son ouverture au début des
années 1980, le temps et le chlore ont fait leur
effet sur la structure même du bassin principal
et les carreaux n’adhèrent plus sur la chape,
qui doit être complètement refaite. Ce constat
a été fait en mars. Des spécialistes des piscines
ont sans délai été interrogés pour définir les
travaux à réaliser et connaître les diverses mé-
thodes de réhabilitation pour le bassin principal.
Les devis reçus mi-avril s’élèvent à environ
175.000 €HT uniquement pour les bassins, sa-
chant que les plages sont aussi à refaire, ainsi
qu’un petit morceau de tuyauterie sous les
plages.
Les disponibilités des entreprises compétentes
n’auraient pas permis de démarrer les travaux

avant le 7 aout, pour une durée de plusieurs
semaines.
Considérant les sommes en jeu, la réhabilita-
tion de la piscine nécessite de rechercher des
subventions et de lancer un marché public.
Puis les travaux pourront commencer. Ce pro-
cessus durera plusieurs mois.
Nous savons que notre piscine municipale
offre un service très apprécié pendant les cha-
leurs estivales et c’est vraiment à contre-cœur
que la Municipalité a dû se résoudre à ne pas
l’ouvrir cette année.
Les enfants qui fréquentent les centres aérés
pourront bénéficier de la prise en charge par la
Municipalité des coûts pour aller se baigner à
la piscine de Lambesc ou dans d’autres centres
aquatiques.

Saint-Cannat Communication

La piscinemunicipale fermée pour travaux

Apprentissage de la natation
Les maîtres-nageurs de la piscine municipale restent disponibles tout l’été pour don-
ner des cours privés chez les particuliers et permettre aux plus jeunes d’apprendre à

nager malgré tout.
Pour prendre contact avec les maîtres-nageurs :

jerome.mas@live.fr



9 / PSC - MAI 2023

Commune Département Métropole

Commune Département Métropole

Commune Département Métropole

Commune Département

Modernisation éclairage public passage led

Travaux éclairage

Travaux (Commandés, réalisés et prévus)

Travaux voierie

Travaux batiment

149 795,00 € 30 % 50 % 20 %
Modernisation éclairage boulodrome led 17 125,10 € 30 % 50 % 20 %
Modernisation éclairage tennis led 12 904,50 € 30 % 50 % 20 %
Modernisation éclairage stades synthétiques led
Modernisation éclairage stade en pelouses
Modernisation éclairage led parking stade

52 259,10 €
54 988,40€
9 254, 00€

30 % 50 % 20 %
30 % 50 % 20 %
30 % 50 % 20 %

Aménagement pour le futur Parc de la Seigneurie
avec création de bassin de rétention

47 196,00 € 50 % 50 %

Aménagement jardins partagés, abri, montage,
création comptage arrosage SCP

39 139,93 € 30 % 45 % 25 %

Voirie Chemin de l’Arenier (vers Touloubre) 53 923,26 € 30 % 70 %

Voirie Chemin de Berre (vers Touloubre) 48 460,17 € 30 % 70 %

Voirie Chemin des Plaines (extremité du chemin) 51 527,54 € 30 % 70 %

Voirie Sentier des Bouires (totalité) 33 931,35 € 30 % 70 %

Voirie Chemin du Val Dernier (partie intermédiaire)

Impasse des Vignes (totalité)

Voierie Pauli (extrémité du chemin)

49 611,70 €

15 249,35 €

25 272,52 €

30 %

30 %

30 %

70 %

Peintures écoles 17 743,50 € 30 % 70 %
Menuiserie aluminium écoles 28 693,81 € 30 % 70 %
Menuiserie aluminium espace jeune 2 746,00 € 30 % 70 %

Obligation Légale de Débroussaillement
Sur le Chemin de la Diligence (parcelles communales)

6 950,00 € 50 % 50 %

Préfabriqués aménagés
en dortoirs pour l'école maternelle

Jardins Partagés

Parc SeigneurieTravaux Divers

Conseil municipal du 20 mars
Liste des délibérations
1) Débat d'orientation budgétaire
2) Modification de la Délibération budgétaire spéciale
3) Modification du Règlement budghétaire et financier
4) Demande de subvention Aide à la Transition énergétique
5) Demande de Subvention Provence verte 2023
6) Contraintes de service et temps de travail de la Police municipale
7) Présentation des rapports 2021 de la Métropole
8) Charte métropolitaine des manifestations écoresponsables
9) Convention avec la Métropole pour la Politique de l'Emploi

Vous trouverez les Procés verbaux de ces délibérations sur le Site Internet www.saint-cannat.fr
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Coach certifiée en Pilates et en Marche
nordique santé, Sophie Gentilini propose
ces deux activités depuis peu sur Saint-
Cannat et ses environs.
Accessible à tout âge et pour tout niveau
le Pilates permet un entretien corporel

régulier sans condition physique initiale.
Tout en douceur et de façon progressive,
le Pilates permet le renforcement des
muscles profonds, ce qui permet de lut-
ter contre les problèmes de dos, d’avoir
un meilleur maintien abdominal, plus de
souplesse générale, ainsi qu’une grande
sensation de détente, idéale pour se dé-
faire du stress quotidien. Grâce à son ex-
pertise, Sophie assure un suivi indivi-
duel, où chaque exercice est personnali-
sé à vos spécificités physiques.
Diplômée en Activité Physiques Adap-
tées, Cancer et Nutrition, Sophie propose
aussi des cours de Pilates adaptés en tant
que soin de support dans la prise en
charge de cancer et de maladies chro-
niques. Les bénéfices du Pilates sont de
véritables alliés pour votre capital santé
et votre bien-être !

Tous les niveaux sont aussi proposés en
marche nordique, du débutant au perfec-
tionnement. Sophie vous propose ainsi
de combiner plaisir sportif et endurance,
dans un cadre extérieur d’exception !

Pilates : cours individuel à domicile &
cours collectif / séance découverte, for-
mule abonnement.
Marche nordique : cours & sortie en exté-
rieur, matériel fourni.

Sophie Gentilini
Pilates de Sophie
06 62 74 36 98
contact@pilatesdesophie.com
www.pilatesdesophie.com
FB et IG : @pilatesdesophie

Bien-être&sport pour tousavecSophie

Bienvenue
Dr Marie-Agnès Rabenilalana

Medecin généraliste
En remplacement du Dr Giraudi
Consultation sur rendez-vous

04 42 50 60 80
Du lundi au vendredi 8h-12h

et 14h-19h
1 Avenue Victor Hugo

Originaire de Saint-Cannat et grand
adepte du vélo, Jean-Baptiste Alla a fait
de nombreux périples à vélo jusqu'en
Croatie mais aussi jusqu'à Porto.
Fort de son expérience, il vient de créer
une start-up destinée à l'organisation de
voyages à vélo à travers la France. Son
entreprise, Curso, propose des parcours
clé en main ! Une formule sans prise de
tête pour démocratiser le voyage à vélo
et partager sa passion pour ce mode de
voyage unique !

Cela vous tente ? Consultez son site
Internet et inscrivez-vous à l'un ou
l'autre des voyages proposés ou pour
une destination sur mesure !

Jean-Baptiste Alla,
06 42 15 64 41
jeanbaptiste@curso.fr
www.curso.fr

Curso, pour les amoureux du vélo !

Body Slim Tec
Nouveau sur Saint-Cannat, le centre
Body Slim Tec situé au pôle santé a
ouvert ses portes le 18 avril.
Un espace minceur , anti âge et bien
être réunissant les meilleures techno-
logies de pointe avec un accompagne-
ment personnalisé en nutrition .
Quelle que soit la méthode, tous les
soins sont non invasifs et peuvent être
pratiquer en cure pour une efficacité
optimale.
Quelle que soit votre morphologie et
vos objectifs, Isabelle et Sophie sau-
ront répondre à vos besoins.
Prestations disponibles : cryolipolyse,
MPG, infrabike, suprasculp, suprafit,
hifu, Carbon Peel, plasma lift...
Offre d’ouverture -20%

Isabelle Vincenti,
BodySlim Tec
Pole Santé, Espace Daumas
06 20 82 30 63
Bodyslimtech.fr
FB et IG @bodyslimtech
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En 2010, Virginie Mar-
tinet est arrivée à
Saint-Cannat pour gé-
rer l’agence immobi-
lière Pierre Gasnal.
Aussitôt impliquée
dans la vie active du
village, elle a adhéré à
Vitrines et Métiers. En
2011 elle en est deve-
nue la présidente,
poste qu’elle n’a jamais
quitté depuis. C’est
avec un grand regret et
beaucoup d’emotion

que nous avons appris sa décision de se
mettre en retrait.
Nous garderons de toi, chère Virginie,
l’image d’une femme de poigne, enga-
gée, généreuse et surtout présente dans
tous les projets de l’association. Tu de-

viens Membre d’honneur tout en conti-
nuant à nous apporter ton soutien. Mer-
ci pour ton engagement et ton amitié.

Georges Pestruschi,
Président de Vitrines et Métiers
Vitrines et Métiers
06 64 16 33 25
vitrines.et.metiers@gmail.com

Merci Virginie !

Instaurée en 2018 dans les com-
merces du village, puis mise en
stand-by durant les deux années
de Covid, la Fête des Clients est re-
venue l’an dernier sous la forme
d’un chéquier fidélité.
En 2023, la fête des clients se dé-
roulera du 18 au 30 juin. La paru-
tion sur le chéquier fidélité est gra-
tuite pour les membres de l’asso-
ciation ; un forfait de 50 euros
(l’équivalent d’une adhésion) est
demandé aux professionnels non
adhérents.

Vous souhaitez participer ?
Envoyer vos informations avant le
10 mai (délais de fabrication)

vitrines.et.metiers@gmail.com ou
saskia.agard0906@gmail.com

Nom et prénom
Société ou nom commercial et logo

Teléphone, mail
Proposition commerciale

Ensemble donnons des couleurs
au tissu commercial de notre vil-
lage..

Georges Pestruschi,
Président de Vitrines et Métiers

Vitrines et Métiers
06 64 16 33 25
vitrines.et.metiers@gmail.com

La Fête des
Clients

Le 5 février dernier, Salle 4 septembre, avit lieu “Truffes et Produits du terroir“
organisée par l’Association Trufficulture 13.

Le président, Raymond Pécout, a ouvert le marché en présence de Valérie Giaco-
mazzi, conseillère régionale (représentant R. Muselier) et de Hélène Gente, Maire
de Mallemort, Vice présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence et
conseillère départementale. Jacky Gérard Maire de Saint-Cannat et Conseiller dé-
partemental, accompagnés de ses adjoints Dominique Camhi et Joël Levi-Valensi,
ainsi que Jean-Paul Aurran représentant le Crédit Agricole étaient également pré-
sents. M. Defrain, 1er adjoint à la Municipalité de Rognes, était venu en voisin.
Le groupe de la Respelido de la Quiho du Puy Sainte-Réparade a animé la journée
en défilant autour des 35 stands installés à l’intérieur et à l’extérieur de la salle.
Leurs danses et leurs chants traditionnels ont été très appréciés des visiteurs.
Les exposants s’étaient engagés à ne pas proposer des produits à base d’arômes de
truffes. En effet, les huiles, fromages ou
saucissons de longue conservation dits "à
la truffe" sont, hélas, une tromperie puis-
qu’ils sont à base de truffe d’été (Aesti-
vum) et d’arôme.
Quant aux dix trufficulteurs adhérents de
l’association, ils ont présenté de très
beaux lots au dire des contrôleurs agréés.
Mais évidemment et malheureusement,
cette année, la quantité n’était pas au ren-
dez-vous !
Tout au long de la journée, environ 700
visiteurs ont parcouru les allées et beau-
coup se sont laissés tenter par les diffé-
rentes dégustations : huîtres, pâtes enro-
bées de fromage, figatelli ou encore la dé-
licieuse brouillade traditionnelle.
Une agréable journée sous un beau soleil !

Marie-Paule Pécoult
Secrétaire de l’association.
Association Trufficulture 13
04 42 50 21 79
assotrufficulture13@orange.fr

UnSalonde la trufferéussi !

Les rendez-vous
Vitrines et Métiers

4 juin
Fête des Mères avec

distribution de fleurs chez les
commerces adhérents.

18 au 30 juin
La fête des Clients

1er juillet
Participation aux Bacchanales

(Vin en Scène)
Jardin Richaud
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Saint-Cannat est désormais bien pour-
vu en médecins généralistes, mais l'ou-
verture à l'Espace Daumas d'un centre
médical ouvert 7 jours sur 7, de 9h à
22h et sans rendez-vous, semble ré-
pondre à une demande de plus en plus
forte et elle est perçue favorablement
par les St Cannadens et les habitants
des villes alentours.
Nous avons voulu comprendre les rai-
sons d'un tel succès et le fonctionne-
ment des "Centres médicaux 7/7". Pour
nous éclairer, nous avons rencontré le
Docteur Jérémie Chaumoitre à l'ori-
gine de ces centres dont il est le respon-
sable principal.

Bonjour Dr Chaumoitre.
Qu'est-ce qui a motivé
votre choix d'un centre
médical à Saint-Cannat ?
En tant qu'interlocuteur pour monter ces
projets, j'ai été sollicité par Vincent Mo-
reno pour créer un centre sur l'Espace
Daumas. Et pour qu'un cabinet de ce
type fonctionne bien en semaine et sur-
tout le week-end, il faut un ratio de po-
pulation d'environ 50 000 habitants, et
Saint-Cannat avec son environnement
(Lambesc, Rognes, Éguilles, …) corres-
pond à ce volume. Après ce diagnostic
territorial, j'ai décidé de louer ce local
qui contient deux salles de consultation,
une autre dédiée aux soins, équipée
pour le traitement des petites urgences,
et un bureau hybride servant à la fois à
la consultation classique ou à la télécon-
sultation, et aux soins plus spécifiques.

Combien de centres
avez-vous créé ?

J’ai d’abord créé dès 2005, une première
structure sur Aubagne inspirée des sys-
tèmes des cabinets un peu techniques
des médecins de montagne. Par la suite,
j’ai mis en place d’autres structures dans
les Bouches-du-Rhône. Il en existe dé-
sormais 18 en PACA, 2 dans le Var, 1
dans le Vaucluse, 16 dans les Bouches-
du-Rhône, 1 dans le Morbihan et pro-
chainement 1 dans le Finistère.
La demande s'accélère d'autant plus que
l'accès médical devient de plus en plus
compliqué. Nous sommes considérés
comme une alternative, voire un maillon
indispensable du système de soins dans
la cartographie sanitaire : on est situé en
plein centre de la médecine tradition-
nelle qui est le plus souvent sur rendez-
vous, et le circuit court des Urgences
souvent surchargé.

Comment s'organisent de
telles structures ?

La force de notre groupe c’est de déchar-
ger au maximum les charges administra-
tives des médecins. Pour cela nous avons
deux responsables planning, une comp-
table et une structure informatique avec
4 salariés, techniciens et développeurs.
De plus, il existe pour une majorité de
centres un chef de pôle, responsable lo-
cal, qui assure la cohésion de l'équipe-
ment, le relationnel avec les profession-
nels de proximité, la vérification des
stocks, … Récemment, nous avons re-
cruté une secrétaire/gestionnaire admi-
nistrative, commune à l’ensemble des
centres médicaux, qui a la charge de ré-
duire au maximum les appels et de bas-
culer la communication sur un médecin
si c'est vraiment nécessaire.

Des dispositifs permettent
aussi de réduire le temps
d’attente des patients…
Il y a un peu d'attente car on fonctionne
sans rendez-vous, et s'il y a de l'attente,
cela se constate surtout sur des plages
horaires où le nombre de patients est
plus important comme le matin à 10h ou
le soir à 18h.
L’ équipe informatique du groupe a mis
en place des logiciels "maison", mais aus-
si des bornes d’accueil et écrans connec-
tés. Ces dispositifs permettent aux pa-
tients de pouvoir s’inscrire dans la salle
d’attente, de choisir le médecin qu’ils
veulent consulter. De plus, en cas d’af-
fluence importante, les patients peuvent
optimiser leur temps d’attente en accé-
dant à leur position dans la salle d’at-
tente grâce au QR Code sur leur ticket.
Ils visualisent ainsi très vite sur leur télé-

phone la durée d'attente en temps réel,
et peuvent par exemple rentrer chez eux
en attendant leur passage.

Votre site internet
est une bonne source

d’information
Via notre site internet on peut en effet
accéder au planing des médecins, voir
ceux présents et disponilbles le jour
même sur le centre. De plus, la déli-
vrance de tickets par la borne installée
dans la salle d'attente permet de bien or-
ganiser les consultations, et l'affluence
détermine le nombre de professionnels
simultanément présents. Selon le
nombre de patients onmet des médecins
en renfort.

Vous proposez donc un
service médical
optimisé…

C'est un service rendu par rapport à des
plages horaires élargies et une ouverture
quotidienne toute l'année, avec une
prise en charge rapide. Ce mode d’exer-
cice permet de gagner du temps par rap-
port à l'attente aux Urgences.
Les patients sont contents de l'offre de
soin, de notre disponibilité et de la possi-
bilité de venir sans rendez-vous, ou de
bénéficier d'un service de téléconsulta-
tions qui fonctionne de 9h à 18h, du lun-
di au samedi et grâce auquel ils peuvent
avoir accès en moins de 10 minutes à un
médecin du groupe en prenant rendez-
vous sur notre site internet.

Centresmédicaux 7/7
Rencontre

avec le Docteur Jérémie Chaumoitre

VIE ÉCONOMIQUE
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Est-il possible d'avoir
un suivi médical ?

Il peut y avoir un suivi si nécessaire…
Cela tient à notre richesse de fonctionne-
ment. Il existe un dossier commun à tous
les médecins. N'importe lequel d'entre
eux peut prendre la suite… Et si un pa-
tient veut avoir affaire à un mêmeméde-
cin, il lui suffit de se rendre sur le plan-
ning pour retrouver ses jours de consul-
tation. Cela a une valeur de "rassurance".
De plus, les médecins peuvent échanger
entre eux sur le cas d'un patient, notam-
ment via un réseau de communication
interne, et travailler en synergie si be-
soin avec les spécialistes, radiologues,
ophtalmologistes, … qui sont sur l'Es-
pace Daumas et sur d’autres sites en
fonction de l’implantation des centres.

Les médecins
n'exercent que dans un

centre 7/7 ?
Si la demande est forte côté patients,
elle l'est presque autant du côté des
médecins qui recherchent des condi-
tions idéales de travail et apprécient de
plus en plus exercer dans ce type de
structures. Tous les médecins sur les
sites pratiquent essentiellement dans
nos structures et pour certains à deux
endroits différents. D'autres ont une
double activité : dans un centre 7/7 et
en tant qu'urgentistes par exemple.

Quels avantages y
trouvent-ils ?

Ce sont des libéraux. Leurs recettes
sont intimement liées à leurs activités.
Ils sont conbventionnés secteur I (donc
pas de dépassement d’honoraires). Ils
ont s’implement des charges de fonc-
tionnement. En contrepartie ils bénéfi-
cient d'un système allégé en termes
d'administration, d'un meilleur service
informatique et d'une souplesse de
fonctionnement et de planning.

S’ils doivent respecter un planning éta-
bli à l'avance, travailler le nombre de
jours prévus dans le contrat, moi, j'en-
cadre la logistique. Je mets à disposi-
tion un cabinet clé en main, fonction-
nel, équipé, et on assure le renouvelle-
ment de matériel consommable. Pour
autant chaque médecin est autonome
dans sa réflexion de fonctionnement.

Quels types de patholo-
gies traitent vos méde-

cins ?
Comme beaucoup de généralistes au-
jourd'hui, ils sont polyvalents, omni-
praticiens, capables de prendre en
charge des malades souffrant de patho-
logies médicales variées, pouvant rele-
ver de spécialités différentes. Par
exemple, l'activité médicale est pour
moitié pédiatrique. En fait, la richesse
de l'omnipraticien est de gérer tout seul
90% de la pathologie et dans 10% des
cas, gérer au mieux pour transférer au
spécialiste concerné.
De plus, ils traitent toutes les urgences
"ressenties". Un tel centre médical récu-
père les patients qui ne peuvent être
pris rapidement dans un cabinet avec
rendez-vous ou au service des Ur-
gences à l'hôpital. Et ça permet aux
jeunes médecins de pratiquer pas mal
d'actes, certes avec des moyens
moindres que dans un centre d'urgence
mais davantage que dans un cabinet
médical traditionnel.

Quelles pratiques par
exemple ?

On fonctionne comme un dispensaire à
l'ancienne mais en pratiquant un peu
de chirurgie… Nos médecins peuvent
prendre en charge des petites urgences
dans notre salle de soins dite de décho-
cage : drainer des hématomes, des ab-
cès, faire des injections intra muscu-
laire, des plâtres, réaliser des sutures,
un électrocardiogramme, des aérosols

et autres soins ophtalmologiques
simples... Ce qui correspond à 85% de
l’activité classique d’Urgences.

Et si le médecin dé-
couvre une pathologie

plus grave ?
C'est ce qu'on appelle de la "consulta-
tion avancée"…
Le médecin déterminera le niveau de
gravité lors de l'arrivée des patients.
Dans le cas d'un patient à pathologie
grave non évident - c'est par exemple le
cas typique de l'infarctus -, on installe
le patient en salle de soins, on pratique
un électrocardiogramme, on appelle le
Samu… Une sortie d'évacuation adap-
tée aux secours (pompiers, ambu-
lances) est aménagée. Cela permet de
réduire le temps de prise en charge de
ces patients graves.

Finalement, le dévelop-
pement des Centres mé-
dicaux 7/7… c'est une
véritable vocation !

Cela correspond à une pratique de la
médecine que j'ai pu expérimenter en
tant que médecin urgentiste. J'ai tou-
jours eu à m'occuper de situations ai-
guës, à faire les gestes qui soulagent…
J'ai eu envie de proposer à mes
confrères d’exercer une médecine de
ville qui exploite l’intégralité de leur
formation médicale et qui est plus en
adéquation avec les demandes de la
population à l’heure actuelle.

Merci au Dr Chaumoitre de nous
avoir reçus. Nous ne pouvons que sa-
luer son engagement médical et la
création de ces structures qu'il gère en
véritable chef d'entreprise ! Il précise
en effet passer les deux tiers de son
temps à leur organisation et un tiers
à la pratique de la médecine…
Le Centre médical 7/7 ? Un confort
pour la population st cannadène et
alentour qui n'a plus à se déplacer
jusqu'aux Urgences pour une petite
fracture, des points de suture, une
crise d'asthme ou pour une sur-
veillance…

Dominique Camhi,
élue déléguée à la Communication
En liaison avec Monique Guillet,
élue déléguée à l'Action sociale et à
la Santé

Centre médical 7/7
www.permanences.fr
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SOLIDARITÉ

Le 10 décembre dernier, nous nous
sommes enfin retrouvés pour renouer avec
une tradition perdue pendant la période
COVID.
C'est avec un grand bonheur que 120
convives sont venus savourer le repas of-
fert par la Municipalité à tous les natifs des
années 1952 et antérieures.
Pour l'occasion, l'équipe Culture a organisé
le spectacle "Marseille mes Amours" qui a
donné aux Seniors l'occasion de danser sur
des airs de bal musette.

Vous l'aurez compris, cette année, si vous
soufflez vos 70 bougies, vous pourrez venir
profiter de ce moment convivial avec nous.
Attention de bien penser à réserver aupara-
vant.

Pour ceux qui ne souhaitent ou ne peuvent
participer à cette fête, la Municipalité ne
vous oublie pas. Des douceurs vous sont
spécialement réservées.

Monique Guillet,
élue chargée de l'Action sociale
Béatrice Rossi, élue déléguée au Bel Âge

Retour sur le Repas de Noël

Le mardi et le vendredi de chaque se-
maine, de 13h30 à 17h, certains d'entre
vous se retrouvent pour participer à
des activités communes, jeux de cartes,
de sociétés, des ateliers tricots ou cou-
ture....

Durant ces après-midi récréatives, Eveline
Lebre et Claude Costa Soler responsable
du club, vous servent gentiment un goû-
ter accompagné d'une boisson chaude.
Sur ces journées, sont organisés réguliè-
rement, des lotos, des sorties et vos anni-
versaires...
Un bus est affecté par la Municipalité,
tout spécialement afin de vous rendre au
club depuis chez vous.
Vous ne pouvez pas vous déplacer, ce n'est
pas grave, des activités en ligne sont éga-
lement disponibles.

Pour clôturer la saison, comme chaque
année, un moment festif, convivial et
gourmand, à l'ombre des tilleuls du Jar-
din Richaud sera organisé le 24 juin.

Monique Guillet,
élue chargée de l'Action sociale
Béatrice Rossi, élue déléguée au Bel Âge

Bon à savoir
Le Club du 3è Âge est affilié
à l'association ES13 (Expert
des Loisirs 13: es13.com) or-
ganisateurs d’évènements, de
billetterie, de voyages, de co-
lis de fin d'année sous ré-

serve d'adhésion
(20€ en 2023).

Les rencontres au Club du 3è Âge
Une centenaire dynamique !

Mme Daumas a eu 100 ans
le 29 novembre 2022.

Saint-Cannadène depuis plus
de 50 ans, elle vit dans une
maison de famille léguée par
son grand oncle et recons-
truite après le tremblement

de terre.
Elle était institutrice, et non
pas professeur des écoles…

elle y tient !

Le club a été ravi de fêter
cette centenaire dynamique !

Les Aînés aussi sont dynamiques !
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Le Petit Panier a ouvert ses portes à
Saint-Cannat en 2018. Cette épicerie
solidaire accueille toute personne rési-
dant sur la commune depuis au moins
6 mois et rencontrant des difficultés fi-
nancières passagères.
Pour bénéficier de ce service, il faut,
obligatoirement, déposer un dossier
auprès du Centre Communal d’Action
Sociale (CCAS).

Depuis plusieurs mois le nombre de fa-
milles prises en charge à l’épicerie aug-
mente et comme pour toutes les épice-
ries solidaires, l’approvisionnement en
denrées devient plus difficile.
C’est pourquoi nous avons décidé de sol-
liciter, comme le font d’autres organisa-
tions, les commerçants du village et
alentour pour effectuer des collectes.
Plusieurs enseignes ont répondu pré-
sentes : U express, Bio coop, Bio et Co.
Carole Bocabeille, responsable de l’épi-
cerie, aidée d’une dizaine de bénévoles,
s’est mobilisée pour accueillir, rensei-
gner la clientèle, collecter les produits
offerts et les transporter dans nos locaux.

Nous avons eu le plaisir de réceptionner
un stock important de fruits et légumes
de la part du "Poutagié" et de pains et
viennoiseries de la boulangerie "Céréa-
lia" avant leur fermeture pour congés
annuels.
De façon régulière l’AMAP offre chaque
semaine un panier de légumes bio, cer-
tains adhérents font don de leur panier
lors de leur départ en vacances.
On peut compter également, sur la gé-
nérosité ponctuelle d’autres commer-
çants, associations et particuliers.

Le CCAS remercie très chaleureuse-
ment tous les responsables d’en-
seignes, leurs clients, les bénévoles
pour leur mobilisation, leur soutien et
leur grande générosité.

Nous ne manquerons pas de vous infor-
mer des dates de nos nouvelles collectes.

Monique Guillet,
élue déléguée à l’Action Sociale
Vice-présidente du CCAS

Épicerie solidaire : Le Petit Panier
Focus sur la générosité de nos commerçants

Par l'intermédiaire du CCAS, des ate-
liers (mémoire, secours, numérique,
bien être...) sont organisés.
Chaque année les sujets proposés dif-
fèrent et évoluent selon vos besoins.
N'hésitez pas à regarder régulièrement
les communications réalisées par la
Commune, mais aussi et surtout à
nous faire connaitre vos souhaits.

Vous êtes connectés : allez voir le site
bienvieillir-sudpaca-corse.fr et inscri-
vez-vous aux ateliers et conférences de
prévention. N'hésitez pas une seconde,
c'est gratuit !

Monique Guillet,
élue chargée de l'Action sociale
Béatrice Rossi, élue déléguée au Bel Âge

Bien vieillir c'est important

Plan Canicule
Nous informons les seniors et les personnes fragiles ou leurs

familles que la salle Revol climatisée sera ouverte du 1er juillet au
14 août les mardis et vendredis après-midi voire plus en cas de

fortes chaleurs.

Le restaurant
Municipal est ouvert
Vous désirez déjeuner en compa-

gnie, sans avoir à cuisiner ?
Vous pouvez profiter du restaurant

municipal le mercredi midi.

Renseigements auprés de la Mairie
et du CCAS

La Semaine Bleue,
une semaine
dédiée au Bel âge
Depuis 72 ans, la Semaine Bleue est la
semaine nationale des personnes retrai-
tés et des personnes âgées. Chaque an-
née, des manifestations sont organisées
dans toute la France.
À Saint-Cannat, fiers de notre label
Terre de Jeux 2024, nous vous réser-
vons des évènements autour du sport et
ses bienfaits.
N’ouliez pas de noter cette date dans
vos agendas ! Du 2 au 8 octobre, en
journée comme en soirée nous vous
préparons de belles surprises !

Monique Guillet,
élue chargée de l'Action sociale
Béatrice Rossi,
élue déléguée au Bel Âge
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Sur une proposition de l’association Ultra-T-Tra qui œuvre pour le handicap, Vi-
trines et Métiers à l’unanimité de son conseil d’administration, a décidé de
mettre en place une tombola solidarité pour Alexandre, un jeune du village.
Le tissu économique de Saint-Cannat s’engage chaque fois que la cause est noble,

apportant son soutien sous plusieurs
formes : vente de confitures pour Oc-
tobre Rose (don de 140 euros), pour le
Téléthon (don de 1051 euros), pour
les restaurateurs pendant le Covid, …
Prés d’une centaine de lots regroupés
en une dizaine de paniers surprises
sont venus alimenter la tombola. De
nombreux tickets à 2€ ont été vendus
pendant tout le mois d’avril.
Merci à tous pour votre participation.
Quand la cause est noble, l’engage-
ment de vos artisans et commerçants
est total.

Georges Pestruschi,
Président de Vitrines et Métiers

Vitrines et Métiers
06 64 16 33 25
vitrines.et.metiers@gmail.com

Action Solidarité
pour Vitrines & Métiers

Nous sommes très heureux de vous
annoncer l'inauguration des Jar-
dins partagés de notre commune
vendredi 2 juin à 18h.
Présentation et visite des jardins,
suivies d'un apéritif offert par les
jardiniers et la Municipalité pour
un grand moment de partage et de
convivialité.
Pour vous informer sur l'actualité
des jardins, retrouvez notre page
"Les jardins du Budeou" sur Face-
book.

Maryse Balian
Présidente de l'association
"Les jardins du Budeou"
jardin.budeou@gmail.com

Inauguration des
Jardins partagés

SOLIDARITÉ

Des paniers toute l’année

Chaque vendredi soir à 18h30, l’AMAP
de Saint-Cannat (association loi 1901)
distribue devant la salle Artaud, au
centre du village, des paniers de légumes
ultra-frais, locaux et bio. Nos adhérents
peuvent choisir un panier entre deux
tailles : le moyen à 20 euros ou le grand
à 30 euros avec des contrats à la semaine
ou à la quinzaine qui peuvent encore
être souscrits en cours d’année.

Des produits frais et bio !

L’AMAP ce sont aussi des œufs de moins
de 3 jours élevés en plein air en bio à
moins de 15 km de Saint-Cannat à 2,70€
les 6 gros oeufs bio.
Ce sont également des poulets bio élevés
et nourris au grain, aux huiles essen-
tielles et qui écoutent Pink Floyd ! Ces
poulets sont extra-ordinaires, ils sont à la
commande ou sous forme de contrat.
L’AMAP c’est du pain, du vrai pain au le-
vain avec des graines et des farines issues
de la culture de nos paysans-boulangers
de Rognes, mais aussi des fougasses aux
olives, aux fromages, au lard.

L’AMAP, ce sont les agneaux de la Roque
d’Anthéron, des daurades, du maigre et
des loups bio de la Seyne sur mer.
L’AMAP, ce sont des pommes et leurs pro-
duits dérivés, produites en Camargue,
des fromages de chèvre, de la brousse et
des faisselles de la plaine de la Crau.
L’AMAP ce sont aussi les folles herbes et
les fleurs comestibles d’Edouard ainsi
que la spiruline de Johan, toutes pro-
duites à Saint Cannat.
Et pour finir ce bel éventail de produits,
l’AMAP c’est aussi de l’huile de tournesol,
de l’huile d’olive et du vin de la Fare les
Oliviers et bientôt des champignons pro-
duits à Coudoux.

À l’AMAP, on maîtrise son budget avec,
en plus, des produits de qualité, frais et
bio de proximité et on participe à la pé-
rennisation des productrices/eurs ai-
mant leurs terres, leurs produits et leurs
animaux.
Et parce que L’AMAP est un groupe de
consomm‘actrices et de consomm’ac-
teurs engagés et solidaires, un panier est
offert chaque semaine à l’épicerie soli-
daire de Saint-Cannat.

N’hésitez pas à venir nous rencontrer lors
d’une de nos distributions un vendredi
soir.

Bureau AMAP de Saint-Cannat,

Actus, infos et paniers :
www.amapdesaintcannat.fr.
amap13760@gmail.com
IG @amapdesaintcannat
FB @ Amap Saint Cannat

Maîtriser son budget avec l'AMAP
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ENVIRONNEMENT

Labellisée depuis 2020, notre Com-
mune poursuit ses objectifs définis
dans les clauses du label.

Nos Chartes écocitoyennes

Après notre adhésion en 2021 à la charte
"Zéro déchets plastiques", au cours du
Conseil Municipal de mars 2023, vos
élus ont voté "la Charte Métropolitaine
d’engagement réciproque pour les mani-
festations municipales". Cette charte
nous engage un peu plus, avec nos par-
tenaires institutionnels, dans le respect
et la protection de notre environnement.

Le 17 mars, lors de la réunion des Prési-
dentes et Présidents des associations,
nous avons présenté notre "Charte écoci-
toyenne municipale", élaborée en Com-
mission Environnement.
Par ce document, nos associations sont
invitées à s’engager, comme les collecti-
vités locales, à limiter les emballages
plastiques, à limiter les affichages et les
distributions papier, à économiser l’eau
et l’électricité, à promouvoir les déplace-
ments doux, à trier et valoriser les dé-
chets produits par la manifestation, ...

Notre cadre de vie

Depuis quelques jours, des petits pan-
neaux "Ici on ne fauche pas", égayent
nos bords de routes ou de rues.
La ville de Saint-Cannat poursuit son ac-
tion en faveur de la biodiversité avec des
espaces volontairement exempts de
fauches régulières laissant à la micro
faune le temps de se reproduire et à la

micro flore celui de s’ensemencer : on
laisse s'enherber les pieds des arbres, des
haies et des arbres taillés sont moins
souvent afin de laisser aux oiseaux un
abri et de quoi picorer. En partenariat
avec "La Tortue qui secoue le Monde",
une pause de nichoirs à mésanges com-
plète ce dispositif.

Au cours de l’automne dernier, diverses
actions ont été réalisées : quarante
tilleuls ont été plantés rue de la Saulaie,
aux Fontaines ; le jardin du Queyrelier a
été revégétalisé : jasmins, rosiers,
chèvrefeuilles … ; la haie du jardin de
Saint-Estève a été totalement recons-
truite : myrthes, cornouillers, laurier tin
et pistachiers lentisques… ; un petit jar-
din, avenue Jean Moulin, a vu le jour :
une haie de rosiers, lavandes, abelias,
agapanthes poussent au bord du ruis-
seau "Le Rayol" et un banc vous attend à
l’ombre de deux mûriers. Nous avons
privilégié des essences méditerra-
néennes peu gourmandes en eau mais
appréciées des insectes pollinisateurs.

Des projets se concrétisent, d’autres sont
prêts à être réalisés… Nous vous infor-
merons bientôt sur les nouvelles actions
mises en œuvre !
Vous trouverez sur le site de la ville l’in-
tégralité des chartes.

Danièle Barbier, Adjointe au Maire
Déléguée à l’Environnement, la Transi-
tion écologique et solidaire, le Cadre
de vie

Dernières nouvelles de notre Commune
"Territoire Durable, une COP d’avance"
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Formateur d’apiculteurs
amateurs

En 2 ans déjà, 50 apiculteurs amateurs
ont été formés par l'association sur le
Rucher Ecole de Saint-Cannat.
Le cru 2023 s'annonce également très
prometteur car les 30 places du rucher
sont déjà pourvues depuis quelques
mois.
Les cours ont démarré dès le mois de
février, avec les cours théoriques et
l’atelier "construction de ruches". Les
premières visites de nos chères abeilles
sont en cours depuis le printemps.

Un projet pédagogique

En parallèle, l'association Apirea sème
les petites graines de la biodiversité
dans les écoles autour de Saint-Cannat.
Depuis l'année dernière une classe de
l'école de La Barben a monté un projet
pédagogique autour des abeilles suivi
par Alain Mars, formateur de l'associa-
tion.
Cette année, 3 autres classes de cette

école se sont ralliées au projet. Mais
pas que ! Une école (12 classes) de Pe-
lissanne et une école (3 classes) d'Au-
rons emboitent le pas et mettent en
place avec l'association leur projet pé-
dagogique.
Chaque école a sa ou ses propres
ruches qu'elles visitent avec soin sous la
conduite de nos formateurs et adhé-
rents bénévoles formés.
D'autres interventions dans les écoles
de Saint-Cannat et Lambesc, ainsi
qu'au collège Les Garrigues de Rognes,
sont déjà faites ou programmées pour
la fin de l'année.
Les enfants sont nos ambassadeurs de
la biodiversité et de la sauvegarde de
nos pollinisateurs préférés.

Partenariat associatif

En association avec les Jardins du Bu-
déou, quelques ruches seront installées
par nos adhérents sur les Jardins Parta-
gées. Ce partenariat a pour but d'aider
la pollinisation des jardins et le partage
de nos connaissances sur les plantes et
la biodiversité.

Essaimages

La période d'avril à juin est propice aux
essaimages, si vous voyez un essaim
sur un arbre ou une maison, n'hésitez
pas à contacter la mairie ou directe-
ment l'association Apirea, on s'occupe-
ra de venir le chercher et on le confiera
au bon soin d'un de nos membres.
Enfin Apirea vous invite à notre fête du
miel et de l'apiculture que nous ferons
cette année au mois de juin, donc ren-
dez-vous le 3 juin au Jardin Richaud de
10h à 18h.

Mathieu Ribes
Trésorier d'Apirea
Conseiller Municipal
contact@apirea.fr

Fête du Miel et de l'Apiculture
Samedi 3 juin
10h - 18h

Jardin Richaud

Apirea forme les petits et les grands !

31 personnes étaient au rendez-vous le 15 avril der-
nier pour participer à l'action lancée par la Région
Sud : "Nettoyons le Sud"… Une heure de collecte à
Saint-Cannat a permis de ramasser 90 kg de déchets.
Merci à tous ceux qui ont participé à ce ramassage, à
l'équipe municipale sur le terrain et à l'association "La
Tortue qui secoue le monde" qui a mobilisé autour
d'elle !
Savez-vous qu'un mégot pollue jusqu'à 500 litres
d'eau et que la plupart des mégots finissent dans la
mer… en suivant les bouches d'évacuation ?
Un mégot pèse 0,22 gramme… Nous en avons ramas-
sé 250 grammes !
Mais ce n'est qu'un exemple…
Alors… soyons citoyen ! Ne jetons plus nos déchets
dans l'espace public ou dans la nature ! Diminuons
notre consommation de déchets en réfléchissant à nos
achats et en sensibilisant les enfants !

St Cannat Communication

Nettoyons le Sud ! On l'a fait à Saint-Cannat !
ENVIRONNEMENT
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Saint-Cannat opte pour le fauchage modéré
Le fauchage qui coupe à ras les végétaux, c’est aussi la perte de source de nourri-
ture et d’abris pour de très nombreux petits animaux (insectes, oiseaux, petits
mammifères, reptiles et amphibiens). Quelle solution face à ce phénomène ?
Le fauchage tardif ou modéré !
La fauche aux abords des routes, talus, est essentielle à la sécurité des conducteurs
et la gestion préventive des incendies, mais détruit de nombreuses niches écolo-
giques et n’est pas partout justifiée. En effet, elle est parfois pratiquée avec pour
seul but de rendre des lieux agréables et "esthétiques" aux yeux des usagers. Pour-
tant, ces talus, fossés et prairies accueillent de nombreuses plantes sauvages. Le
fait de supprimer ces fleurs avant qu’elles n’aient eu le temps de grainer, appauvrit
notre microfaune et prive les pollinisateurs de leur précieux nectar.
La Commune de Saint-Cannat a donc défini certaines zones à préserver pour favo-
riser la biodiversité. Vous verrez donc fleurir ces panneaux un peu partout dans le
village… Sachez qu’ici il y a de la vie !
Cette diminution du nombre de passages de tracteurs-faucheurs permettra en plus
de réaliser des économies de carburant !

St Cannat Communication

Association pour la protection de Dame
Nature, toutes nos actions ont pour ob-
jectif de protéger la biodiversité et nous
veillons à ce qu’elle soit respectée.

Les déchets en question

• Le ramassage des déchets et le tri, ne
sont pas suffisants. Nous pouvons réduire
nos déchets en changeant nos habitudes
de consommation.
Nous avons déjà organisé un ramassage
de déchets les 11 février et 15 avril. La pro-
chaine a lieu le 3 juin : rejoignez-nous !
• Intervention dans les écoles, sensibi-
lisation aux déchets et aux animaux de la
forêt, les 100 jours de cours.

Nos actions en avril

• Pose d’abris à mésanges dans St Can-
nat, fabrication nid à hirondelles. Ces es-
pèces souffrent de la sécheresse et ne
peuvent plus faire leur nid par manque
d’eau. Pose de nos conteneurs à eau pour la
faune sauvagedans la colline. Ces actions se
font en collaboration avec la Municipalité.
• Le 23 avril, partenaire de la Course
de la Trévaresse : nos petites fées ont fa-
briqué le balisage et les dessins d’animaux
sauvages sur les panneaux directionnels
en bois. Un nouvel allié "Grain de Sail",
notre chocolatier éco-responsable.
• Conférence sur Le loup le 29 avril
• Randonnée naturaliste : sortie fami-
liale pour découvrir les insectes et la Na-
ture le 13 mai lors de la Fête de la Nature
des enfants (inscription 06 16 49 68 59)
• 14 Mai Stand à la Fête de la Nature à
Rognes.

L’hiver a été très sec et l’été
s’annonce chaud,
économisons l’eau !

Pensez à laisser en permanence une cou-
pelle remplie d’eau propre en hauteur
avec un bois ou une pierre au fond pour
les oiseaux et insectes, et une coupelle au
sol pour la petite faune.
Laissez un espace naturel dans votre jar-
din (pas de tonte) pour permettre à la vie
s’exprimer. Ainsi vous protègerez la biodi-
versité.

Inventaire et enquête

• Nous avons besoin de vous pour faire
un inventaire de la flore de nos collines :
recueillez les données et envoyez-les-nous !
• Enquête sur les hérissons et écu-
reuils : comptez nos petits amis et en-
voyez-nous les infos. Nous ferons l'inven-
taire avec SOS Écureuil Lambesc, notre
partenaire.

Pour découvrir nos autres actions et, pour-
quoi pas, nous rejoindre et participer à la
vie nature de St Cannat, contactez-nous !

Un très bel été à tous !

Sylvie Boulinguez,
Animatrice Tosem
Conseillère Municipale

06 16 49 69 59
to-sem.stcannat@outlook.fr
FB @latortuequisecouelemonde
www.helloasso.com/associations/la-
tortue-qui-secoue-le-monde

La Tortue qui Secoue le Monde
La Nature à la Une
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JEUNESSE

Jolis moments de partage et temps
forts pour petits et grands !

Cette année encore nous étions heureux
de proposer un beau moment de partage
et d’activités alpines à vos enfants lors
du séjour ski organisé par l’Îlot Folies
lors des vacances d’hiver : 24 enfants ont
eu la chance de partir comme "des
grands" entres copains avec notre équipe
de supers anim’ à la montagne pour un
séjour riche en émotion !
Un grand merci au Foyer Rural pour ce
beau moment de convivialité et haut en
couleurs, lors du Carnaval de Saint Can-
nat. Nous étions ravis de retrouver vos
enfants à nos côtés et au côté de notre
clinquant "Combi AILove" préparé avec
soin par les enfants du Centre aéré !

Ce n’est qu’un au revoir…

Notre chère directrice de l’Ilot Folies,

Krystel, nous a quittés il y
a peu pour voguer vers
d’autres aventures que
nous espérons passion-
nantes et enrichissantes…
Mais elle nous a promis de
revenir nous faire un cou-
cou de temps en temps et
nous serons heureux de la
revoir vite, peut-être
même plus vite que pré-
vu… lors de la colonie
d’été du centre aéré ? Qui

sait ?!
Chers parents, pas d’inquiétude, en at-
tendant de retrouver la perle rare à la di-
rection du Centre aéré, l’équipe des ani-
mateurs et le bureau des AIL s’orga-
nisent afin que vos enfants continuent à
passer les meilleurs moments de par-
tage, de jeux et de "fun" lors des mercre-
dis et vacances scolaires !

TombolAIL

L’équipe du Bureau com-
posée de parents béné-
voles est en pleine ébul-
lition pour préparer une
jolie bulle d’événements
à venir. D’ailleurs, le Bu-
reau qui a été réélu lors
de notre Assemblée gé-
nérale du 24 mars, est
heureux de renouveler
la célèbre TombolAIL.

Les enfants auront la passionnante mis-
sion de vendre un maximum de tickets
de tombola à partir de mai pour peut-
être gagner l’un des nombreux supers
lots, lors du tirage au sort à la "Kermesse
des Vacances" organisée le 5 juillet pro-
chain ! Elle sera ouverte à tous et nous
vous y attendons nombreux !

Séjour d’Eté

Enfin, cette année encore notre fameux
Séjour d’Eté du Centre aéré est organisé
la 3ème semaine de juillet : activités
aquatiques, veillée, nature et montagne
mais aussi et toujours un florilège d’acti-
vités proposées par le centre aéré lors
des vacances d’été à partir du 10 juillet
pour vos "petits grands" à partir de 3 ans
et pour vos plus grands !

AmicAILement,
L'équipe des AIL

Collection AIL Printemps/Été

Les vacances scolaires débuteront
le lundi 10 juillet, mais d'ores et
déjà l'équipe de Planet'Jeunes s'ac-
tive pour préparer les activités des
enfants inscrits à Cap Loisirs et à
Cap Aventure.
Pour les jeunes qui fréquentent l'Es-
pace Jeunes, au-dessus de la salle 4
Septembre, il est prévu un séjour
en mai.

Cap Loisirs
Pour les jeunes de 4 à 9 ans
Nous aurons les possiilités d’accés à
des sites aquatiques chaque se-
maine. Le nombre de jeunes étant
limité nous vous conseillons de ré-
server au plus vite !
Pour rappel, les inscriptions pour
ce secteur se font à la semaine ou à
la journée.

Cap Aventure
Pour les jeunes de 10 à 15 ans
Les inscriptions se font à la semaine
et pour ce secteur Jeunesse, l’ac-
cueil commencera dès le lundi 3
juillet.
Concernant les sorties organisées,
des journées sont prévues à Mari-
neland, Ok Corral, Aqualand, et
aussi du rafting, du lasergame…
ainsi que des journées à la plage,
au lac de Peyrolles.
Un séjour au Cap Agde sera égale-
ment mis en place du lundi 10 au
samedi 15 juillet. Attention, les
places sont limitées ! Réservez dès
à présent !

Espace Jeunes
Pour les jeunes de 16 à 22 ans
Un séjour à Lloret del Mar est orga-
nisé du vendredi 26 au lundi 29
mai lors duquel nous allons partici-
per à un tournoi de foot internatio-
nal et allons représenter notre vil-
lage. Un tournoi auquel nous parti-
cipons chaque année.

Pour toute question, n'hésitez pas à
nous contacter

L'équipe de Planet Jeunes
07 88 78 26 35
planetjeunes13@gmail.com

Planet’ Jeunes prépare les vacances d’été !
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Vous recherchez des activité ludiques…
des spectacles à voir en famille… un
moment agréable à partager ?
Ne cherchez plus ! Le festival La Belle
Récré est de retour les 16, 17 et 18 juin !
Organisé par l'association La Belle Ré-
cré en partenariat avec le service
Culture de la Municipalité de Saint-
Cannat, il offre une belle occasion de
fêter l'arrivée de l'été... Avec un pro-
gramme de divertissements gratuits
pour tous les âges.

Le vendredi, un spectacle musical à la
crèche pour les tout petits.
Le samedi, un Temps fort au Jardin Jo-
seph Richaud pour petits et grands
avec une variété de spectacles, d'activi-
tés ludiques, de la musique, de la
danse, des food-trucks pour le repas du
soir, ... !
Le dimanche, des contes au jardin le
matin et du théâtre l'après-midi à la
salle Yves Montand avec les jeunes co-
médiens de Champ libre !

Ne ratez pas cette occasion de passer
des moments de plaisir
et de détente avec
vos proches !
Save the date !

L'équipe de
La Belle Récré
Et l'équipe
Culture St Cannat

Festival La Belle Récré, Culture et plaisirs pour tous

L’association poursuit ses actions soli-
daires, forte de ses nouvelles adhé-
sions.
Pour exemple, la vente des crêpes du
carnaval en mars, à laquelle vous avez
participé en nombre, habitants de Saint
Cannat et parents d’élèves (920 crêpes
vendues contre 610 l’an dernier) ! On
remercie d’ailleurs l’AMAP de nous
avoir généreusement fournis la farine
(25kg) et le sucre (6kg).
Autre grand moment à venir, le vide
grenier qui revient le dimanche 28 mai
prochain de 8h à 18h, sur le boulo-
drome. Les inscriptions pour les stands
sont d’ores et déjà ouvertes. Nous vous
y attendons nombreux !

Des actions au profit
des écoles

Toutes ces actions permettent aux
écoles de financer une partie des pro-
jets, des sorties et du matériel pédago-
gique. En voici quelques exemples
concrets :
- Les élèves de maternelle ont bénéficié
des parcours Ludikarte, une heure par
classe, en mars dernier. Des ateliers de
créations manuelles, sensorielles et de
sensibilisation à la culture artistique
sous toutes ses formes. Et de belles pro-
ductions réalisées par les enfants (pho-
to à l’appui) !

- Certains élèves de primaire ont visité
la Grotte Cosquer à Marseille en avril,
d’autres le site archéologique de Gla-
num à Saint Rémy de Provence en mai,
d’autres encore le musée de la Mine à
Gardanne, ou encore le camp des
Milles.
- L’association finance une petite partie
des classes vertes : sur une péniche en
mars et au Lavandou courant mai.
- Chaque élève ayant participé au
CROSS des écoles organisé en avril, de
la grande section maternelle au CM2,
sont repartis avec une médaille et une
collation.
- Une classe de CP a bénéficié de dispo-
sitifs de "chuchoteurs" (éléments de
plomberie assemblés en combiné de té-
léphone), une aide précieuse dans l’ap-
prentissage de la lecture et de l’écri-
ture.

Réservez vos kits
de fourniture

Autre action importante réitérée : la
vente de kits de fournitures pour l’école
primaire. L’achat groupé de la liste des
fournitures, élaborée par les ensei-
gnants, avec négociation des tarifs, per-
met une réelle économie et un gain de
temps pour les familles. Quatre types
de kits sont à la vente : entier ou de
complément, niveau CP/CE1/CE2 et

niveau CM1/CM2. Les bons de com-
mande seront disponibles prochaine-
ment via le cahier de liaison de vos en-
fants. Attention, les dates de clôture et
de distribution des commandes ar-
rivent vite !

Rejoignez les bénévoles de
l'Aide aux devoirs !

Les ateliers d’aide aux devoirs des lun-
dis et jeudis soir se poursuivent mais
nous avons toujours besoin d’agrandir
notre équipe de bénévoles pour conti-
nuer de les assurer.

Nous vous parlerons, au prochain nu-
méro, de nouvelles actions en prépara-
tion !
L’équipe École et Parents, toujours à
votre écoute et votre relai auprès de
l’équipe enseignante et des services de
la Mairie !

L’équipe École et Parents
eep13760@gmail.com
www.ecoleetparents.fr
FB : @ecoleetparentsstcannat

Vide greniers
Ecoles et Parents

28 mai
8h - 18h

Boulodrome
et

Esplanade Charles de Gaulle

Restauration sur place

L’association École et Parents
Toujours aussi active et mobilisée
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Manifestation à la fois culturelle et ci-
toyenne, Féminin Plurielle est depuis
2010 motivée par le désir de mettre à
l'honneur le plus grand nombre de
femmes… Pour leur donner la parole
et l'occasion de raconter leur parcours
ou de présenter d'autres femmes dans
leur combat pour l'émancipation…

Cette 12e édition nous a fait voyager
durant deux semaines à travers des
mots, des percus, de la danse et des
chants !
Nous sommes partis à la découverte de
la vie mouvementée de Louise Michel
dont la comédienne Gisèle Martinez
s'est approprié avec passion le person-
nage de cette féministe engagée.
Nous avons traversé l'Histoire grâce à
Sandrine Chabre, historienne d'Art,
qui nous a raconté comment des
femmes, reines ou courtisanes, se sont
imposées dans les sphères du pouvoir.
Les enfants sont allés à la rencontre de
"Dounia", un spectacle de Colette Co-
lomb, avec laquelle ils ont fait une im-
mersion dans la savane africaine, joué
de ses instruments de musique et ap-
pris son travail sur les bogolans.

La soirée du 11 mars, à guichets fer-
més, a été l'occasion de prolonger
notre voyage en Afrique… De rappeler
l'engagement au Burkina Faso de

l'ONG Libère ton Génie pour l'Afrique,
avec deux de ses adhérentes, Colette
et Christiane, interwievées par Domi-
nique Duby, et qui ont raconté l'aide
patiente et productive qu'elles ap-
portent la-bas, des anecdotes sur les
femmes qu'elles retrouvent à chacun
de leur voyage… Nous avons pu vivre
ensuite en direct, à travers danses afri-
caines et percus, la passion et l'énergie
des danseuses et musiciens de Tala
Foli, nouvelle association st canna-
dène créée par Caroline Ferdinand et
son compagnon Hervé… Et c'est avec
le récital du trio "Les Tisseuses
d'étoiles" que nous avons clôturé cette
soirée enrichissante et conviviale à
souhait !

Et que dire de la double exposition à
l'Espace Suffren ? Les statuettes fémi-
nines en bronze et en bois proposées
par LTGA ont trôné une semaine à l'Es-
pace Suffren… et la semaine sui-
vante, les peintures de Brigitte Jane
Krief ont interpelé par leur profon-
deur…

Une édition pleine de couleurs et de
vies partagées !

Dominique Camhi,
Adjointe au Maire
Pour l’équipe Culture St Cannat

Féminin Plurielle
À travers mots, percus,

danses et chants !
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Chopin révélé !
Alexandra Lescure au piano et Etienne Kippelen à la narration… Elle, sensible et
pétillante… Lui, orateur fascinant… Un concert qui nous a permis d'écouter dif-
féremment la musique de Chopin et nous a plongés dans l'émotion vécue à
l'époque par le maître romantique. Un spectacle théâtral et musical que nous ne
sommes pas près d'oublier à Saint-Cannat !
Ce concert était précédé d’une master class Piano pour les élèves de la classe de
Stéphanie Olympio de l’École Municipale de Musique. Alexandra Lescure s'est
montrée à la fois attentive et pédagogue et a su partager sa passion de musi-
cienne et faire profiter de son expérience. Une rencontre forte et enrichissante…

Dominique Camhi pour l’équipe Culture
Adjointe au Maire

Quelques dates à suivre…

Samedi 3 juin
Concert des élèves

Mercredi 21 juin
Fête de la musique

Concert des professeurs

Le 4 mars devant une salle Yves Mon-
tand pleine à craquer les professeurs de
l'école de musique ont donné un
concert au profit des Restos du Coeur.
Cette soirée fut un franc succès quand à
la prestation des musiciens et à la géné-
rosité du public.
Le répertoire riche et varié a permis à
tous les participants, du plus petit au
plus grand, de pouvoir s’exprimer plai-
nement.
Cette soirée souhaitée par la Municipa-
lité a permis de récolter près de 150 kg
de denrées alimentaires et de constater
l'investissement d'une équipe pédago-
gique dynamique et soudée.

Chopin mais pas que...

Profitant de la venue d'Alexandra Les-
cure pour un concert organisé le 25
Mars par le service Culture, les élèves
pianistes de la classe de Stéphanie
Olympio ont pu assister à un cours ma-
gistral riche d'enseignements et de
conseils, prodigués par cette talen-
tueuse pianiste.

Lionel Pellissier
Directeur de l’École Municipale de
Musique Barbizet

École Municipale de Musique Barizet

La chanteuse Véronique Battista et son
pianiste Stéphane Bertolina, ont reçu un
bel accueil salle Yves Montand ! Un
concert au cours duquel les deux artistes
ont partagé leur évidente complicité
avec un public venu nombreux pour dé-
couvrir un répertoire de chansons fran-
çaises aux arrangements originaux, nous
baladant à travers les émotions de la
chanson d'amour... La salle était comble
et Véronique Battista a été applaudi avec
ferveur ! Il faut dire que cette chanteuse
au charisme indéniable est aussi direc-
trice de l'école de musique de Lambesc

et professeur de chant… Ses élèves, véri-
table "fan club", étaient conquis comme
nous tous ce soir-là !
Après Louise O'sman et Hélène Piris,
c'était le dernier concert de la saison
culturelle autour de la chanson française
organisé en partenariat avec l'Atelier du
Possible… De belles découvertes de ta-
lents que nous poursuivrons la saison
prochaine !

Dominique Camhi,
pour l’équipe Culture
Adjointe au Maire

Quelques mots sur un piano…
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La bibliothèque fait peau neuve petit à
petit ! Les aménagements continuent à
l'étage documentaire : vous pouvez
déjà profiter des nombreuses nouveau-
tés acquises grâce à l'aide du Centre
National du Livre dans la section jeu-
nesse. Pour les nouveautés adultes, pa-
tience, ils seront bientôt en rayon !

Dans cette logique de mettre en avant
le livre documentaire, et notamment
l'histoire, nous avons eu la joie de rece-
voir un intervenant du Camp des Milles
: Olivier Vincent, professeur chargé de
missions à la D.A.A.C. Aix-Marseille.
Dans le cadre de la semaine d'éduca-
tion et d'actions contre le racisme et

l’antisémitisme, il a donc proposé un
atelier pédagogique de lecture et de ré-
flexion sur la solidarité et les formes de
résistance autour de l’album de littéra-
ture jeunesse de Didier Jean et ZAD :
"L'agneau qui ne voulait pas être un
mouton" auprès de 2 classes de CM2 de
l'école de la Touloubre.
L'album permet d'aborder, au fil de
l’histoire, les thèmes des racismes, de
l’antisémitisme et des discriminations,
à travers les comportements des per-
sonnages et d'établir des liens entre la
narration et l’Histoire de la Seconde
Guerre mondiale. Une belle collabora-
tion entre le Camp des Milles et la bi-
bliothèque dans le but de faire acquérir
à tous les élèves le respect de l'égal di-
gnité des êtres humains.

Nous avons appris le décès de Jacques
Wadier, bénévole à la bibliothèque pen-
dant des années. Nous nous souvien-
drons de sa gentillesse et de son dé-
vouement à la bibliothèque. Nos pen-
sées vont à sa famille et ses proches.

Thierry Jullien
et l'équipe de la bibliothèque.
04 42 50 58 10
bibliotheque@ville-saint-cannat.fr

Bibliothèque Edmonde Charles-Roux
Les changements du printemps

Toute l'équipe de Geste et Harmonie est
heureuse de vous annoncer son spec-
tacle de danse 2023 "Le Roi Lion" cho-
régraphié et mis en scène par Axelle
Bertrand, Chrystel Geronimi et Natha-
lie Frate.

La qualité des cours et le professionna-
lisme des enseignantes sont la preuve
de l'engouement et de la fidélité des
adhérents à notre structure qui compte
225 élèves pour cette saison.
Enseigner la danse est un métier, mais
nos professeurs vous diront qu'il s'agit
d'une passion qu'elles souhaitent parta-
ger avec leurs élèves.

De plus, le spectacle de danse est
l'aboutissement d'un travail effectué
toute l'année pendant les cours aux-
quels s'ajoutent les indispensables ré-
pétitions.
Venez donc admirer nos 200 danseurs
évoluer dans la jungle du roi lion au
gymnase de la Seigneurie le vendredi
23 juin et le samedi 24 juin à 21h.
Info et résa uniquement en ligne début
juin
Prix des places : 10 euros (tarif unique)

Hakuna Matata !

Corinne Martinez,
Présidente

06 70 56 46 60
gesteetharmonie@free.fr
gesteetharmonie.wordpress.com
FB : @gesteetharmonie

Avec Geste et Harmonie,
Le Roi Lion s'invite à Saint-Cannat
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Après la participation au Festiv’Actes 8
en septembre dernier, les ateliers
battent leur plein dans la joie et le plai-
sir de la création.
Alors que les plus jeunes préparent
avec bonheur leurs spectacles pour la
Belle Récré, les ados et les adultes s’at-
tellent à la trilogie de la villégiature, sé-
rie théâtrale en 3 épisodes. Ah ! Com-
ment ne pas céder à la mode des sé-
ries…

2 spectacles à La Belle Récré,
dimanche 18 juin,
salle Yves Montand

- Nasreddine Hodja, le fou qui était
sage - Par le groupe des 7-9 ans
Connaissez-vous Nasreddine Hodja, le
fou qui était sage ?
Personnage populaire du monde arabe,
Nasreddine est un farceur facétieux,
roublard et malicieux qui se joue de
tout et de tout le monde. Venez décou-
vrir quelques-unes de ses histoires, et la
sagesse qui s’y cache. Venez rire avec
nous, laissez-vous toucher par ce per-
sonnage drôle et attachant, qui nous ré-
vèle bien des facettes de l’être humain….

- Le jeune prince et la vérité - Par le
groupe des 10-12 ans
Un jeune prince, amoureux d’une jeune
paysanne se voit confier la mission par
le père de celle-ci de trouver la vérité.
La vérité ? Mais où est-elle la vérité ?

Au nord ? Au sud ? À l’est, à l’ouest ?
Au-dessus ou en dessous ? En haut, en
bas, à droite, à gauche ? À l’intérieur ?
À l’extérieur ?
Un conte théâtral de Jean Claude Car-
rière, inspiré de la tradition orale des
contes et légendes du monde.

La trilogie
de la villégiature,
de Carlo Goldoni

Des petits bourgeois de Livourne suc-
combent à la mode de la villégiature et
s’endettent déraisonnablement pour
maintenir leur réputation et satisfaire
leur besoin de paraître en société. Les
préparatifs du voyage, le séjour à la
campagne et le retour à la ville exa-
cerbent les vanités et les rivalités
amoureuses.
Un texte réjouissant, une critique
acerbe et drôle, une vision très mo-
derne des relations humaines !
Samedi 13 et dimanche 14 mai, salle
Yves Montand
- La manie de la villégiature, par le
groupe des Ados
Samedi 7 et dimanche 8 octobre, salle
Yves Montand
- Les aventures de la villégiature, par le
groupe Adulte du lundi
- Le retour de la villégiature, par le
groupe Adulte du jeudi
Et plein de nouveaux projets pour la
rentée 2023/2024 !

Alors ? Envie de nous rejoindre et plon-
ger dans l’aventure théâtrale ?
Contactez-nous !

Marie Aude Forissier
Animatrice
06 25 76 80 59
assochamplibre@free.fr

Champ Libre,
Des Ateliers Théâtre pour tous !

Ateliers et stages
Animés par Marie Aude Forissier

Enfants 7/9 et 10/12 ans
le mercredi

Ados 13 ans et +
le mercredi

2 ateliers adultes
le lundi et le jeudi

1 atelier adultes mensuel
le vendredi

(Atelier-recherche de la présence
par la pratique théâtrale)

Stage d’été enfants 8/12 ans
en préparation
(Théatre et Yoga)

Le flamenco est une danse synonyme de
soleil et de passion. À sa simple pronon-
ciation on entend déjà les guitares son-
ner, les volants de robes tournoyer, les
pieds taper et les mains gracieusement
s’entrelacer.
Sous la direction de Marithé Sanchez,
danseuse chorégraphe, l'association
Aroma de Caï, a le plaisir de vous an-
noncer son spectacle de fin d’année, sa-
medi 10 juin à 20h30. Salle Yves
Montand.

En première partie de cette belle soirée,
les élèves pré-
senteront les
chorégraphies
qu’ils auront
préparé toute

l’année. Ensuite on assistera au spec-
tacle "Tablao Flamenco" avec, à la
danse, Marithé Sanchez, accompagnée
de Tchoune Tchanela au chant et de
Paco Carmona à la guitare.
Possibilité de restauration sur place
grâce à la présence du food truck Le Ca-
banon.
Nous vous attendons nombreux pour
célébrer la fin de l’année chaleureuse-
ment !

Marithé Sanchez,
Présidente d’Aroma de Caï

Association Aroma de Caï
06 82 95 59 56
sanchez.mt13@orange.fr
www.flamencoaromadecai.org

Spectacle Aroma de Cai
Samedi 10 juin à 20h30

Ouverture des portes dès 19h30
Salle Yves Montand
Infos & réservations
06 82 95 59 56

Gala de fin d'année d’Aroma de Caï
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L’été dernier, l’association des Amis du
Vieux Saint-Cannat, en présence de M. le
Maire, a eu l’avantage de recevoir au
Musée Suffren des membres de la socié-
té Cincinnati France, conduit par leur
délégué régional, le Marquis R. de Roux,
aussi accompagné d’un amiral et d’un re-
présentant de l’Ordre Souverain de
Malte… Une visite empreinte de cordia-
lité et d’échanges fructueux…

Pour mémoire, la Société ou Ordre pa-
triotique de Cincinnati a été fondée en
1783 par des officiers américains (en
hommage à Lucius Quintus Cincintutus)
ayant combattu pendant la Guerre d’In-
dépendance Américaine et dont Georges
Washington fut parmi les premiers So-
ciétaires… En l’honneur de cette Société et en 1790 fut nommée la ville de l’Ohio, Cincinnati.

Un Ordre de Cincinnatus fut créé n France sous Louis XVI.

En France donc, le principe de l’ordre et dans l’esprit des Fondateurs est d’honorer les ainés des familles ayant combattu
pour la Guerre d’Indépendance Américaine et encore d’entretenir l’amitié franco-américaine…
L’aristocratie française y a été largement représentée et parmi elle, les Suffren…

Jean-Claude Klein
Conservateur du Musée Suffren

Une visite de prestige aumusée de Saint-Cannat

Pour 2023 nous avons mis en place
un programme varié toujours festif
qui, nous l'espérons, conviendra à
chacun !

Loto Plein air

Après le "Fai Un Tour#3" qui a eu lieu
le samedi 15 avril et qui nous a permis
de (re)découvrir le patrimoine saint
cannaden, ses paysages et ceux qui le
font vivre, nous organisons un loto en
plein air le samedi 13 mai dans un lieu
qui reste encore à définir. Soyez atten-
tifs, l'info sera donnée par nos moyens
de communication habituels (affi-
chage, Facebook, mail...).

Concours de pétanque

Le samedi 17 juin aura lieu notre tra-
ditionnel concours de boules sur le
boulodrome Jules Pélissier.
Équipes en doublettes choisies, bu-
vette, restauration rapide, musique et
bonne humeur toute la journée !

3€ adhérents 2023 et 5€ non adhé-
rents.

Soupe au Pistou

La fameuse Soupe au Pistou se déroule-
ra le samedi 26 août au Jardin Ri-
chaud à partir de 12h.
Au menu : apéro offert, soupe au pis-
tou, salade, fromage, dessert, vin à très
grande discrétion, musique et bien en-
tendu bonne humeur toute la journée !

Journée Fête Notre Dame

Nous clôturerons notre saison par une
journée festive samedi 2 septembre à
l'occasion de la Fête Notre Dame.
Dès midi, vous pourrez nous rejoindre
pour un apéro-grillades suivi de la 1ere
Grande Course de Brouettes dont les
modalités vous serons données dans
quelques temps. Une bonne journée de
rigolade en perspective !
Les cartes d'adhésion 2023 sont dispo-
nibles sur demande ou lors de nos ani-

mations au prix de 10€. Cette carte
vous permet de bénéficier de réduc-
tions sur nos évènements, habits, plein
d'essence, courses et même d'avoir la
retraite à 60 ans ! Alors profitez-en !

L'équipe de Fai Avans!
07 83 78 25 16
fai.avans@hotmail.fr
F @faiavans.santcanat

Fai Avans! est de retour pour une 14e année !
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Cours d’anglais
Adultes et Enfants

Le Foyer Rural développe sa section
anglais, basée sur le plaisir d’échan-
ger de façon détendue, ludique et
efficace. Depuis fin 2021 un groupe
de conversation adultes se retrouve
tous les mercredis de 9h30 à
11h30. Un second créneau adultes
s’est ouvert au printemps le jeudi
matin à 10h, et un cours initiation
enfants (6/10 ans) débute à la ren-
trée des vacances de printemps, le
jeudi à 17h.
En septembre 2023 de nouveaux
groupes ados, adultes et enfants se
constitueront toujours dans le
même esprit : apprendre à commu-
niquer en anglais sans stress, dans
la joie et la bonne humeur !
Renseignements :
Isabelle 06 64 43 76 83

Jean-Bernard Boulinguez
Président du Foyer Rural
de Saint-Cannat
06 07 90 61 74
juanbhb@hotmail.fr

4, 5 & 6 juillet
Festival du

Cinéma Plein Air

Réservez ces 3 dates pour des soi-
rées sous les étoiles !
Le programme des films sera donné
ultérieurement. Les projections
sont gratuites.
Le dernier soir, avant la séance,
vous pourrez vous restaurer auprès
de notre food truck présent.

Le 25 juin
Gala de fin d’année
de Zumba Latino

Ouverture des portes à 13h45 et
début de ce spectacle gratuit à
14h30.
C’est avec beaucoup de plaisir et en
toute simplicité, que Stévie, notre
professeur, vous présentera le tra-
vail réalisé par ses élèves. Ils seront
accompagnés par des élèves de
l'école Danse Ta Vie, qui vise à pro-
mouvoir l'insertion des élèves en si-
tuation de handicap.
On vous attend nombreux !

Le 23 juin
Les feux de
la Saint-Jean

A vos agendas !
Rendez-vous le 23 juin pour la tra-
ditionnelle soirée des Feux de la
Saint-Jean.
Une nouvelle équipe de joggeurs
assurera le relais entre Perpignan
et Saint-Cannat.
Nous vous donnerons le détail de
cette soirée ultérieurement mais
sachez déjà que Théo Pastor et sa
formation Bandura seront là.
Vous êtes invités à apporter votre
pique-nique mais il y aura aussi
des foods trucks pour assurer la
restauration.
Pour clôturer cette soirée, ne ratez
surtout pas l'embrasement du feu
avec la flamme du Canigou, et les
farandoles qui s’ensuivront autour
du feu.

Le Carnaval des enfants
du 25 mars

C'est sous un beau soleil que le défilé a
fait le tour du village. Costumes colorés,
pluie de confettis, musique… Tout était
réuni pour une belle après-midi récréa-
tive ouverte par Les Trompettes du
Midi.
Le chariot musical des A.I.L. accompa-
gné par les animateurs déguisés était
orné de grosses têtes, d’une vache et
d’un poussin et transportait Caraman-
tran. De retour à l’espace Coopérative,
Caramantran a été sorti de sa remorque
pour être jugé par le juge et l’avocat.
Après lecture de sa condanmation pour
toutes les mauvaises choses dont il était
responsable, Caramantran a été brulé

sous les yeux des enfants et des grands !
Une après-midi colorée et pleine de
bonne humeur avec à la clé un goûter,
et une remise de prix pour les meilleurs
déguisements.
Merci à tous d’avoir joué le jeu et d’être
venus si nombreux. Merci également à
tous les bénévoles sans qui cette jour-
née n’aurait pu être réalisée. Merci à
Charlotte, à la Police Municipale et à
tous les élus qui étaient présents. Nous
vous donnons rendez-vous l’année pro-
chaine avec encore plus de déguise-
ments !

Isabelle Barbier,
Responsable de l’événement
Pour l’équipe du Foyer

Nouvelles du Foyer Rural

Les dates
à retenir

Un nouveau Président au Foyer Rural.
Jean-Bernard Boulinguez a pris le relai de Christian Jourdain à la présidence du Foyer Rural. Nous lui sou-
haitons une belle aventure aux commandes de cette association engagée depuis toujours au cœur de la vie
du village grâce à Christian Jourdain qui reste actif au sein de l’association, tout en étant devenu Membre
d’honneur.
St Cannat Communication
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Des semaines bien remplies entre les
entrainements, les sorties weekend,
les courses, les apéros…

Le dimanche 23 avril avait lieu La
Course de la Trévaresse, qui a été une
belle aventure et un vrai travail
d’équipe. Merci à tous d’avoir participé
si nombreux !

Toute la saison, Denis, Lauriane et Syl-
vie assurent les entrainements, mais
nous avons aussi la chance de pouvoir
compter sur de nomreux bénévoles
pour organiser des sorties "cool"en sup-
plément…
Parce que Kanajog, c’est avant tout un
esprit d’équipe et sportif à toute
épreuve !

◆ Du 1er au 31 mai
Participez au Défi Kanajog avec 150,
200 ou 300 km au choix à parcourir
dans le mois, avec une option marche
130km Une remise des lots est prévue
avec apéro !
Renseignements et inscriptions :
06 16 49 68 59.

◆Du 1er au 15 mai :
Pendant La quinzaine des Amis, nos Ka-
najoggeurs peuvent inviter un(e)
ami(e) à participer au cours.
◆En juin (date à déterminer)
Run and Bike, en équipe de 2. Une
course non officielle juste pour s’amu-
ser.
◆Le 23 Juin
Les Feux de la Saint-Jean.
Nos coureurs ramèneront la flamme de
Perpignan et vous attendront à l’entrée
de St Cannat pour finir le trajet avec
eux. Le point de rdv sera communiqué
prochainement.

La saison se termine mais nous conti-
nuerons à nous entrainer tout l’été !
Lundi Trail (1h30 tous les 15 jours)
Mardi et jeudi au stade ou en colline de
18h30 à 19h30
Mercredi Marche Nordique à 18h30.

La famille Kanajog

Kanajog et Compagnie ! Le site de la MISS
fait peau neuve !

"La Maison Intercommunale Sport Santé
13, basée à Eguilles, reconnue par le Mi-
nistère des Sports et le Ministère de la
Santé et des Solidarités, propose des Acti-
vités Physiques Adaptées de bien-être et
sur prescription médicale adaptées à tous
niveaux et tous âges.
La MISS 13 dévoile aujourd'hui son nou-
veau site internet qui a fait peau neuve !

Avec un tout nouveau design, le site est
plus ergonomique, plus accessible et
contient de toutes nouvelles fonctionnali-
tés permettant de répondre au mieux aux
demandes de tous types de publics.

Découvrez également nos cinq offres ainsi
qu'un service de prise de rendez-vous sim-
plifié pour des renseignements complé-
mentaires.

Une plateforme idéale où vous retrouve-
rez blog, infos pratiques, conseils et bien
d'autres !
Vous pouvez dès à présent le découvrir
sur miss-13.com !"

L’ Energie du printemps est là ! La na-
ture s’éveille, le cycle de la vie, de la
croissance se manifeste devant nous. Et
avec elle peut être l’envie de faire
quelque chose pour prendre soin de
vous, de vos proches, de votre famille ?

Votre corps se manifeste peut-être et de-
mande un peu plus d’attention, de mou-
vement, de détente ? Balade dans la na-
ture, sport, ou peut-être simplement re-
lâcher les tensions, apprendre à mieux
respirer, à se relaxer, pour profiter plei-
nement de cette énergie disponible tout
autour de nous ? Ce sont les effets des
cours de yoga "Douceur et énergie" et
des cours de yoga de Samara.
Quels que soient votre âge, votre condi-

tion physique, ces cours agissent
comme une pratique préventive et par-
fois curative, dans certains cas, avec le
temps et la régularité. Les bienfaits du
yoga deviennent accessibles à tous. La
première séance est offerte toute l’an-
née.

Dans un tout autre domaine, pour celles
et ceux qui s’intéressent au transgénéra-
tionnel, nous avons pu déjà vivre 3 ren-
contres autour des Constellations fami-
liales et systémiques selon I. Lahore
dont une des sources est Bert Hellinger.
Cette méthode est caractérisée par le
calme, le respect, la confidentialité et
l’entraide. Elle permet d’aller vers plus
d’harmonie au sein de nos familles et de

nos vies. Même s’il est vrai que cette dé-
marche demande un effort, et est sou-
vent le résultat d’un cheminement face
à des difficultés récurrentes que nous
n’arrivons pas résoudre par les moyens
habituels, c’est beau et plein d’espoir
pour l’avenir. Nous libérer des conflits,
des influences transgénérationnelles né-
fastes pour nos vies, est un des plus
beaux cadeaux que nous pouvons nous
faire et faire à nos enfants.

Emmanuelle Zuber
Association Ar'Kana
06 03 07 01 77
yoga.saintcannat@gmail.com

Ar’kana
Vers toujours plus d'harmonie et de détente

20 mai & 1er juillet
Journées ou demi-journées de yoga

18 mai
"Matin bonheur", une routine mati-
nale pour une journée réussie !

21 mai & 2 juillet
Harmoniser sa vie avec les tech-
niques transgénérationnelles

et systémiques
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Nombreux évênements festifs et sportifs
ont marqué le trimestre. Ce qui prouve
notre dynamisme dans la vie du village et
notre volonté pour bien le représenter !

Des actions
pour notre village

Nous avons été présents sur le stage fé-
minin avec la championne du monde
Anaẽlle Angeville, dont un deuxième
stage a eu lieu le 7 mai à la Garde.
Nous avons été présents aussi sur de
nombreux Galas afin de permettre à nos
compétiteurs de baigner dans le vif de
l'action.
Et pour la deuxième année concécutive,
nous avons organisé un loto qui n'a pas
été à la hauteur de nos espérances peut-
être par manque de communication…
La Chasse aux oeufs pour les enfants du
village et alentour a eu beaucoup de suc-
cès !

Championnats de France

Pour le championnat de France de Kick
light qui s'est déroulé à Cusset près de
Vichy début février, Katia Gautier a ra-
mené la médaille de bronze. Pour le
championnat de France de K1 Rules
light elle a ramené la médaille d'argent
et nous rapporte le titre de vice cham-
pionne de France à Paris en début du
mois de mars avec un résultat très serré !

Pour le championnat de France de Muay
thai éducatif qui s'est déroulé le wek end
du 31 mars à Paris, le Boxing club a été
également sur les marches du podium.
Maxime Desaussedats après seulement
deux mois de pratique dans cette disci-
pline est arrivé sur la troisième marche
du podium avec des assauts très enga-
gés. Il a perdu sa demi finale face à celui
qui est devenu le Champion de France
cette année ! On peut être donc très fier
de lui… et ce n'est que le début !
Katia Gautier quant à elle nous ramène
le titre de Vice championne de France à
très peu d'écart avec la championne en
titre.

Un club actif
et sur tous les fronts !

Notre village a été bien représenté et
nous sommes fiers de ce que nous avons
accompli.
Tous les clubs présents lors de nos dépla-
cements nous ont félicités pour le sé-
rieux et la rigueur de notre club.
La saison prochaine promet d'atteindre
d'autres objectifs encore plus perfor-
mants !

La Présidente,
Katia Gautier
06 83 53 90 24
gautierkatia13@gmail.com

Rétrospective du trimestre
au Boxing Club Saint Cannat

La Maison Intercommunale Sport
Santé 13 est fière de proposer de-
puis plus de trois ans, en collabo-
ration avec le Centre Communal
d’Action Sociale, des séances d'ac-
tivité physique adaptée sur la com-
mune de Saint-Cannat.
Ces cours sont destinés aux seniors
et visent à améliorer leur santé et
leur bien-être grâce à une pratique
régulière, une fois par semaine.
Des séances de gymnastique
douce encadrés par Delphine,
l’une de nos éducatrices sportives,
formée pour prendre en compte
les spécificités de chaque partici-
pant et adapter les exercices en
fonction de leurs capacités phy-
siques.
Cette pratique permet notamment
de renforcer le système cardiovas-
culaire, d'améliorer la mobilité et

la souplesse, et enfin de prévenir
les chutes.
Nous sommes ravis de constater
que ces cours rencontrent un
grand succès auprès des séniors de
la commune. Des cours non seule-
ment bénéfiques sur le plan de la
santé, mais également sur le plan
social en favorisant les rencontres
et les échanges entre les partici-
pants.
Si vous souhaitez améliorer votre
santé et votre bien-être grâce à
une activité physique adaptée,
n'hésitez pas à vous rapprocher du
CCAS.
Nous serions ravis de vous accom-
pagner dans votre démarche de
prévention et de maintien de l’au-
tonomie.

Monique Guillet et Béatrice Rossi
pour l’association Miss13

Le Sport Santé
se porte bien à St-Cannat !
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Isabelle Bellet et Nathalie Boillon sont à
vos côtés pour vous accompagner à amé-
liorer votre quotidien, votre condition
physique, votre santé…
Nathalie Pozo, praticienne en Ayurvéda
arrivée en janvier, vient renforcer ce duo.

Isabelle Bellet
et la sophrologie

Grâce à la sophrologie, méthode psycho-
corporelle, Isabelle Bellet qui exerce à St
Cannat depuis 2017, vous aide à sur-
monter les crises d’angoisse, traverser au
mieux un moment difficile, sortir d’un
burn-out, conditionner les étudiants,
sportifs ou professionnels…
Avec les enfants, elle aborde les séances
de façon ludique pour leur apprendre à
gérer leurs émotions, renforcer leur
confiance en soi ou calmer les troubles
du sommeil.
Elle intervient aussi auprès d’associa-
tions spécialisées dans l’accompagne-
ment thérapeutique (cancer, TCA, ré-
éducation.), en entreprise pour la pré-
vention et gestion du Stress, en Maison

de retraite pour des temps de relaxation.

Nathalie Pozo et l’Ayurveda

L'Ayurveda ("Ayur" la vie et "Veda" la
science, la connaissance) est une méde-
cine de prévention. Nathalie Pozo ac-
compagne les personnes grâce à des
conseils personnalisés d’hygiène de vie,
d’alimentation, de mise en place de rou-
tines, de massages… Ces soins viennent
en complément de traitements des mala-
dies auto-immunes, maladies chro-
niques et cancer. Ils permettent de tra-
verser l'épreuve des traitements allopa-
thiques par une approche holistique et
plus douce.

Nathalie Boillon
se diversifie

En plus de la réflexologie plantaire, du
Kobido et des bilans nutritionnels, Na-
thalie proposera le Massage Tchi Nei
Tsang* (massage du ventre) dès juin :
une autre façon d’aborder le corps, une
porte d’entrée différente, avec toutes ses
subtilités.

Le temps d’être c’est aussi
• Des approches collectives : Qi
Gong, Energy Stretch, Gym Douce, Acti-
vité Physique Adaptée (sport sur ordon-
nance) pour permettre de trouver un
meilleur équilibre et complément de vos
autres activités.
• L’accueil des personnes en traite-
ment de cancer avec l’enseignement du
Guolin Qi Gongou (Nouveau Qi Gong),
aujourd’hui reconnu, se pratique sur
tous les continents.
• Un stage activités plein air dans
un lieu magique sera l’opportunité d’es-
sayer la Zumba, le cardio boxing, le
yoga, les arts martiaux, le Qi Gong,…

• Des conférences et ateliers où Na-
thalie Pozo et Nathalie Boillon apporte-
ront leurs expériences et leurs connais-
sances respectives de l’Ayurveda et du
Guolin Qi Gong pour accompagner les
personnes touchées par le cancer.

Le Temps d’être
1000 b avenue de l’Europe, La Pile
06 69 35 01 40
RV sur Crénolib
www.sophrologie-aix-enprovence.fr

LeTempsd’Être

Pour l’arrivée de Nathalie Pozo,
le Temps d’être souhaite faire
profiter à tous ses adhérents ac-
tuels et à venir, d’un bilan, un
temps de pause, à partir de
questionnaires, effectués par
chacune des praticiennes ainsi
que d’une réduction de 10% sur
les séances à suivre.

Stage activités plein air
1er au 8 juillet 2023
Gresse en Vercors

Renseignemets et réservations
FB : @letempsdetre13

Conférence
"Devenir acteur de sa bonne
Santé et de sa guérison"
Mercredi 3 mai, à 18h30
Mercredi 24 mai 20h

Lambesc.

Atelier de pratique
les 30 et 31 août

Fontaine de l’aube, Cadenet.

Du soin au soi
L'association Du Soin au soi, créée par
Florence Roy, vous propose 30 années
d'expérience dans la Thérapie Holis-
tique Énergétique et Spirituelle (en
consultation ou en formation) et plus
de 10 ans de pratique en Kundalini
Yoga (cours, ateliers).

Thérapie énergétique
Tous les soins au soi sont des soins de
libération, de rééquilibrage et d'harmo-
nisation autant sur un plan physique,
organique, émotionnel que psycholo-
gique. Ils permettent également un
éveil de conscience afin que vous re-
trouviez votre plein potentiel. Des
Soins pour l'éveil du Soi !

Kundalini Yoga
Diplômée depuis plus de 10 ans de la
Fédération Française de Kundalini
Yoga, je propose des ateliers de 2h30 le
samedi après-midi ou le dimanche ma-
tin, ainsi que des cours d'1h30, selon
les salles disponibles. Me contacter.
Discipline holistique et spirituelle ame-
née en occident par Yogi Bhajan, le
Kundalini Yoga combine puissamment
postures, mantras, techniques respira-
toires, méditations et chants pour des
effets rapides sur l'équilibre du corps et
de l'esprit. Accessible à tous, c'est le
yoga de l'éveil de la conscience et de la
connexion à l'être véritable.

Mon objectif, que chacun rayonne ce
qu'il est, avec ses talents, dans la joie et
le respect de l'autre !

Florence Roy, Présidente.
Association Du Soin au Soi
1142 Chemin de la Lecque
06 03 38 53 23
florence.roy@me.com
www.ecoledusoinausoi.com
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Regain ou, retour d’une chose agréable
que l’on croyait perdue ! : on pourrait utili-
ser cette définition du dictionnaire La-
rousse pour se réjouir du retour très consé-
quent de nos adhérents au sein de la GV en
cette saison 2022/2023 ! En effet la GV vit
une belle année pour toutes ses activités
proposées et l’entrain est de retour après la
longue période anxiogène que nous avons
traversée…

Des activités
festives et sportives

Ainsi en va-t-il de toutes les activités spor-
tives que la GV proposemais aussi des mo-
ments festifs animés joyeusement et avec
inventivité par nos intervenantes sou-
riantes, compétentes et dynamiques que
nous remercions : en effet le gâteau des
Rois et la chandeleur ont donné l’occasion
de partages, jeux et plaisirs du palais dans
des ambiances décontractées !
Avec le printemps et la poursuite de toutes
les activités, ce sont d’autres moments fes-
tifs qui s’annoncent : une randonnée pé-
destre accessible à toutes et à tous avec un
pique-nique tiré du sac est prévue le 13
mai prochain. Plus de détails vous seront
communiqués prochainement. De même
un apéritif de fin d’année aura lieu au jar-
din Joseph Richaud, moment de convivia-
lité et de solidarité dont nous continuons
d’avoir tous besoin et nous espérons vous
y retrouver nombreux !

Nombreux, vous l'avez été pour vous asso-
cier à la Course et à la marche de la Tréva-
resse, le 23 avril dernier, qui a été l'occa-
sion de partages avec d’autres associations
et citoyennes des environs !
Sans oublier bien d’autres courses et
marches organisées tout au long de l’an-
née par le village où d’autres associations
défendant de belles causes !

Une large palette d'activités
Plus tard la pause de l’été seramise à profit
pour que le bureau de la GV travaille au
planning 2023/2024 en prenant en
compte des propositions nouvelles s’il en
est et la reconduction au mieux du riche
programme actuel qui profite à tous et à
chacun selon ses besoins spécifiques.

Même en cours d’année sachez que les
nouveaux venus sont accueillis avec plaisir
et que nous les attendons sur nos tapis ou
sur les chemins ! Nous vous rappelons
notre palette de propositions sportives :
Gym tonic, gi-gong, Aero dance, renforce-
ment musculaire, stretch/ Pilates, hit, gym
douce, équilibre mémoire, Energy stretch,
gym ball /yogalates et marche nordique…
Nous vous souhaitons un beau printemps !
Malgré les "soucis" de la planète, conti-
nuons à prendre soin de nous, des autres
et de Dame nature !
Sportivement vôtre,

La Présidente,
Karine Saunier
gvstcannat@gmail.com

Un regain d'activités pour la GV !

Le Sporting
Club Féminin
Dimanche 8 avril, au stade Albert Barre, l’équipe senior du
sporting Club Saint-Cannat féminin a eu l’honneur de
jouer contre la réserve de l’Olympique de Marseille. Cette
rencontre s’est soldée par une défaite 0 à 3, mais l’équipe
a fait preuve d’une énergie et d’une combativité digne de
leur adversaire.

Les Clownies en Baskets organisent
une course à obstacles pour les jeunes
Saint-Cannadens le samedi 10 juin à
partir de 13h30 au stade Albert Barre.

Les jeunes devront défier différents
obstacles : passage dans la boue, saut
d'obstacles, pont de singe ou encore tir
à l'arc...
2 parcours de niveaux différents pour
les 6-10 ans et 10-15 ans avec des dé-
parts par vagues.
Une surprise pour chaque enfant ins-
crit. Ravitaillement et goûter pour les
sportifs.

Nombre de places limitées à 100, ne
tardez pas !
Manifestation gratuite. Inscription
obligatoire auprès de Planet Jeunes ou
des Clownies en Baskets via le Face-
book (formulaire d'inscription en
ligne).
Inscription ouverte également aux pa-
rents pour les plus petits.

La Présidente,
Lauriane Maurel
Les Clownies en Baskets
06 76 94 94 93
lauriane.morel@gmail.com

Courses à obstacles le 10 juin
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EXPRESSIONDES ÉLUS DE LAMAJORITÉ

EXPRESSION DES ÉLUS DE LʼOPPOSITION

POINT DE VUE

Comme tous les ans au mois d’avril, le conseil
municipal doit voter le budget prévisionnel de
l’année. Et une fois encore, nous ne le vote-
rons pas et nous nous devions de vous expli-
quer pourquoi.
Cet exercice est préparé par le Directeur Gé-
néral des Services et la Cheffe Comptable de
la mairie sous les recommandations de M. le
Maire. Cette échéance de gestion est bien
identifiée chaque année. Le résultat de ce tra-
vail doit être débattu en Commission Fi-
nances, avant d’être présenté au Conseil Mu-
nicipal.
Mais dès cette étape le processus démocra-
tique n’est pas respecté par la majorité muni-
cipale. Pour débattre d’un budget, il est néces-
saire de disposer des documents permettant
d’étudier les propositions de Monsieur le
Maire en amont, et ce afin de ne pas subir une
récitation de chiffres le jour de la commission
sans avoir eu le temps de les analyser et de les
comparer avec les prévisions précédentes et
avec les investissements nécessaires à la
bonne marche et au développement harmo-
nieux de notre commune. Hélas, trois fois hé-
las, les documents sont comme chaque année
distribués à l’ouverture de la réunion.
Découverte pour tous, y compris pour les élus

de la majorité, il s’agit d’analyser et de donner
un avis en commission sur le Résultat Budgé-
taire 2022 et le Budget Primitif 2023, en 30
minutes, en raison d’un retard en début de
séance et d’une réunion écourtée car soumise
aux aléas des agendas du maire et de son pre-
mier adjoint !! De qui se moque-t-on !!! Des
élus de notre groupe sûrement et plus généra-
lement de la majorité des administrés de
notre commune, que ce déni de démocratie
désole.
A la fin de la courte réunion évoquée ci-avant,
M. le Maire, psalmodie : c’est un bon bud-
get !!
Nouvel exemple d’une autosatisfaction pathé-
tique, bien loin des standards démocratiques
auxquels chacune et chacun aspirent désor-
mais. Pour notre équipe, le budget présenté
c’est le minimum réalisable : l’ensemble des
projets lancés depuis 2020, figuraient dans
notre programme, mais avaient, alors, été
jugé inutiles et inconsidéré par l’équipe en
place. La différence notable, c’est qu’ils s’ins-
crivaient pour nous dans une logique d’évolu-
tion économique du village, avec comme axe
principal une revitalisation du centre-ville et
un effort important pour optimiser les dépla-
cements à pieds et surtout à vélo. Aujourd’hui,

les projets sont plutôt réalisés sous la
contrainte et dans l’urgence, et nous sommes
bien loin d’une vision d’avenir.
Certes, il est louable de positionner notre
commune sous un logo écologique, mais faut-
il encore que tout cela ait du sens.
Les commerces se créent à la sortie de la ville,
sans faciliter les accès, et le centre-ville se vide
de ses commerces.
L’équipe en place a-t-elle pris en compte l’amé-
nagement de la circulation à pied ou à vélo
pour accéder aux écoles, aux commerces du
centre-ville, aux équipements sportifs, aux es-
paces commerciaux existants ou à venir (La
Pile 2 qui sera aménagée avec des pistes cy-
clables et piétonnes ombragées) ? Et bien
non !!! Pas de prévision budgétaire même
pluri annuelle, dans ce sens. Pourtant lors du
conseil municipal du 20 mars 2023, deux élus
de la majorité ont interpellé le maire sur cette
problématique en demandant de pouvoir tra-
vailler sur ce sujet en commission.
Voilà, les années se suivent et malheureuse-
ment se ressemblent, et nous ne pouvons pas
donner notre voix à de telles propositions
budgétaires.
Georges Besse, Sandrine Rochez, Catherine
Barriere, Julien Prunaret.

À propos de la Cave Coopéra-
tive

La Municipalité souhaite initier
une démarche innovante de co-
construction territoriale.
Une étude sera menée pour envi-
sager collectivement la manière
d’aménager l’espace de l’an-
cienne Cave Coopérative qui oc-
cupe une place centrale dans
notre village. Elle vise à imagi-
ner les différentes utilisations
possibles de cet endroit (activi-
tés, services, espaces de ren-
contres...) ainsi que son articula-
tion avec l’environnement alen-
tour (l’école, le boulodrome, les
commerces, les équipements
sportifs, les parkings...) et le mo-
dèle de financement associé.

Phase de cadrage
Une première phase de cadrage
pourrait se faire en collaboration
avec deux agences publiques
d’urbanisme que nous avons ren-
contrées : le Conseil d’Architec-
ture d’Urbanisme et de l’Envi-
ronnement des Bouches-du-

Rhône (CAUE13) et l’Agence
d’Urbanisme du Pays d’Aix-Du-
rance (AUPA). Ces deux struc-
tures constituent un accompa-
gnement de qualité au bénéfice
des collectivités pour leurs pro-
jets structurants. Il s’agira de dé-
finir le périmètre urbanistique,
les contraintes techniques et la
préfiguration du projet.
Cela conduira à rédiger un ca-
hier des charges destiné à sélec-
tionner le prestataire adéquat
pour mener la deuxième phase
de la démarche.

Phase de concertation
Celle-ci consistera à proposer
plusieurs scénarii qui seront sou-
mis à une large concertation,
plus longue et impliquant une
multitude d’acteurs regroupés
au sein d’un comité de pilotage
élargi comprenant élus, services,
agences d’urbanisme parte-
naires, association de citoyens
volontaires, … Les habitants, les
commerçants et les associations
du village pourront contribuer à
ce projet structurant qui pré-

sente un intérêt collectif pour
dynamiser et repenser notre ter-
ritoire.
Il s’agira pour les élus de piloter
cette démarche de concertation
et de contribution avec ceux qui
le souhaitent dans une dé-
marche innovante plus large de
co-construction territoriale.

L’objectif sera alors d’orienter les
utilisations possibles du lieu afin
de permettre au Conseil munici-
pal de prendre les meilleures
orientations et décisions d’amé-
nagement qui redessineront le
centre-ville de Saint-Cannat
dans une perspective post dévia-
tion, en tenant compte bien évi-
demment des capacités budgé-
taires de la Commune.

Nous sommes ravis et enthou-
siastes à l’idée de conduire cette
réflexion.

Joel Levi-Valensi, 1er Adjoint
Charlotte Fremy, Conseillère
municipale déléguée à la Vie ci-
toyenne et à la Concertation.
POUR LE GROUPE MAJORITE
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ÉTAT CIVIL

04.02.2023 Hugues Laurent et Marina Smirnova
25.03.2023 Antoine Vassalo et Bernadette Legrand
25.03.2023 Alexandre Lleu et Céline Fournier

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux époux.

Mariages

09.12.2022 Pierre Roche à Aix en Provence
15.12.2022 Ginette Delestre veuve Adville à Aix en Provence
16.12.2022 Suzanne Smati veuve Miliani à Aix en Provence
17.12.2022 Spyropoulos Micheline née Mariotte à Saint-Cannat
20.12.2022 Benyamina Rachid à Aix en Provence
30.12.2022 Joséphine Frey née Ganguet à Saint-Cannat
01.01.2023 Eliane Cervera née Thobert à Saint-Cannat
03.01.2023 François Quilez à Saint-Cannat
03.01.2023 Maurice Bailly à Saint-Cannat
07.01.2023 Renée Grolleau née Courtiou à Saint-Cannat
08.01.2023 Maryse Karkouz née Carle à Saint-Cannat
10.01.2023 Emilienne Quilez née Carasco à Saint-Cannat
19.01.2023 Marguerite Laty née Rey Jimenez à Saint-Cannat
20.01.2023 Georges Caretta à Saint-Cannat
05.02.2023 Thérèse Paquet née Sagouard à Saint-Cannat
06.02.2023 Victorine Soubeyrand née Guille à Aix en Provence
07.02.2023 Edith Demessemacker née Goignet à Saint-Cannat
19.02.2023 Thérèse Verdu née Serra à Saint-Cannat
22.02.2023 Jacques Wadier à La Destrousse
24.02.2023 Madeleine Carrassat à Aix en Provence
01.03.2023 Jean-Claude Nonatà Saint-Cannat
11.03.2023 Bernard Coudurier à Saint-Cannat
13.03.2023 Williams Ducourtial à Aix en Provence
18.03.2023 Marcel Henry à Saint-Cannat
28.03.2023 André Silaire à Le Puy Ste Réparade
10.04.2023 Jean Arnaud à Saint-Cannat

Toutes nos condoléances aux familles dans la peine.

Décès

17.11.2022 Mathis fils de Cyril Verchier et Chloé Mathy
02.12.2022 Emie fille de Clément Darche et Jessica Perez
24.12.2022 Alix fille de Alex Rossignol et Marlène Ayrault
01.02.2023 Anatole fils de Jean-François Gimenez et Wendy Demontis
13.02.2023 Hugo fils de Jérôme Bozzo et Aurore Mezin
21.02.2023 Corto fils de Simon Caillat et Marie Chambaud
24.02.2023 Robin fils de Mathieu Victoria et Caroline Peltier
03.03.2023 Agathe fille de Adrien Mantrand et Anna Gourlia
08.03.2023 Eléa fille de Robin Gallaud et Aude Barniaudy
04.04.2023 Maïla fille de Marc Torres et Anaïs Bottiglieri
04.04.2023 Maxence fils de Cédric Roman et Marine Théard

Toutes nos félicitations aux heureux parents.

NB : seules sont publiées les naissances pour lesquelles les parents font expressément
la demande par courrier ou par courriel. Loi n° 78-17 du 6 janvier 1978

Naissances




